
APPROFONDIMENTO

VIA ALLA MANUTENZIONE 
DELLA RETE VIARIA

La riqualifi-
cazione delle 
strade comunali 
r a p p r e s e n t a 
una priorità 
per l’Ammini-

strazione comunale. Figurava 
tra quelle in cima alla lista 
del programma elettorale, 
e proprio per mantenere gli 
impegni presi, i primi interventi 
di manutenzione straordinaria 
sono partiti la settimana scorsa. 
Dopo questa prima tranche di 
lavori – che hanno un importo 
complessivo di 254mila euro, 
l’Amministrazione ha intenzione 
di approvare un ulteriore impor-
tante progetto di manutenzione 
straordinaria da oltre 400.000€. 
L’obiettivo, condizioni meteo 
permettendo è quello di comple-
tare questi interventi entro i 
primi cento giorni di mandato. 
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302 i diplomati in 10 anni. Il Sindaco Budri: “Scegliere l’ITS, contribuisce alla crescita del distretto”
Numerosi i fatti, che testimo-

niano la ripartenza di Mirandola dal 
terremoto. Tra questi, l’indotto biome-
dicale che ha ripreso a correre, forte 
di quel valore aggiunto produttivo 
garantito e consolidato dalla città 
dei Pico e più in generale dalla Bassa.

Il merito è da ricercare nel coraggio 
imprenditoriale e in una manodopera 
specializzata e d’avanguardia, divenuta 
esempio da imitare (a livello italiano 
e internazionale) e da preservare.

Le istituzioni locali e regionali hanno 
dunque deciso di supportare e investire 
su un ITS Biomedicale, per dare oppor-
tunità di generare una Academy ITS 
di alta formazione post diploma, fina-
lizzata alle esigenze delle imprese 
e che garantisse sbocchi certi sul 
mercato del lavoro: l’ITS Biomedicale.

Oggi, dopo un decennio dalla sua fonda-
zione, sono i numeri che parlano. Partito 
nel 2014 con 25 ragazzi, conta attual-
mente 3 bienni, 6 classi e 120 studenti. 302 
i super tecnici usciti in 10 anni, con un’oc-
cupazione media del 90%, e punte in 
taluni casi del 95%. Alla base del successo 
ci sono fatica ed entusiasmo, ma anche 

orgoglio e soddisfazione per i percorsi 
attivati e i risultati raggiunti. “Chi sceglie 
la formazione dell’ITS - ha sottolineato 
il Sindaco di Mirandola Letizia Budri al 
momento della presentazione degli ultimi 
57 diplomati - non fa una scelta scontata 
bensì consapevole perché contribuisce 
alla crescita del distretto biomedicale.”

LE IMPRESE: 
“DEVE ESSERE 

SUPERATO”
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Con la ripresa del lavoro dopo 
le ferie estive torna a crescere 
l’attenzione sul payback. Il 9 
settembre scorso a Mirandola, si 
è tenuto un nuovo incontro sulla 
questione, organizzato da CNA, 
Lapam Confartigianato e Confin-
dustria Emilia Area Centro. Diversi i 
parlamentari e consiglieri regionali 
modenesi presenti – con loro anche 
il Sindaco di Mirandola Letizia 
Budri - per discutere appunto del 
payback sui dispositivi sanitari: il 
meccanismo che prevede la resti-
tuzione, da parte delle aziende del 
comparto sanità, delle spese in 
eccesso effettuate dalle Regioni. 

“Una questione che ha una sola 
soluzione: l’abrogazione della 
norma, palesemente iniqua e 
potenzialmente in 
grado di pregiu-
dicare il funziona-
mento delle strutture 
sanitarie regionali 
e nazionali”. Ferma 
e decisa dunque la 
posizione delle Asso-
ciazioni, che basano 
la loro richiesta su 
due considerazioni. 
La prima, di ordine 
economico, fa 

riferimento all’assurda pretesa di 
chiedere alle imprese un rimborso 
sulle maggiori spese sostenute 
dalle Regioni. “È inaccettabile – 
sostengono Cna, Lapam e Confin-
dustria Emilia Area Centro – che le 
aziende, dopo aver partecipato ad 
appalti fissando prezzi in base a ben 
determinati parametri, ora si trovino 

costrette a pagare somme impre-
viste, peraltro a bilanci già chiusi, 
su costi non di loro competenza.”

La seconda è una conse-
guenza: quella che, dopo una 
simile decisione, le aziende 
non vendano più al Sistema 
Sanitario o che aumentino i prezzi 
in previsione di future pretese.

Eventi atmosferici luglio 2023: presentazione
documentazione lavori eseguiti, entro il 31/12/2024

Sospesa al momento la prenotazione digitale dei pasti
per la mensa delle scuole primarie

Il 17 e 18 novembre 2024 si vota per il rinnovo del Consiglio Regionale
e del Presidente della Regione Emilia-Romagna

MIRANDOLA
Payback, le associazioni imprenditoriali ne chiedono

l’abrogazione: “Deve essere definitivamente superato”
“Norma, palesemente iniqua e potenzialmente in grado di pregiudicare il funzionamento delle strutture sanitarie regionali e nazionali”

In merito agli eventi calamitosi 
atmosferici verificatisi il 22 luglio 
2023 e le relative domande di contri-
buto a titolo di risarcimento danni ai 
privati ed alle attività produttive, si 
ricorda a quanti hanno inoltrato la 
domanda, che il D.P.C.D. n. 163/2023 
stabilisce a riguardo quanto segue: 
“Gli interventi ammessi a contributo 
devono essere eseguiti nel rispetto 
delle normative vigenti e documen-
tati entro il termine perentorio del 
31 dicembre 2024” e che “Il bene-
ficiario dovrà presentare la docu-
mentazione della spesa sostenuta, 
valida ai fini fiscali (fatture, 
ricevute, etc., debitamente quie-
tanzate) e comprovata dai mezzi 
di pagamento utilizzati (bonifici 
bancari o estratti conto in caso di 
pagamento con carte di credito/
debito). È ammissibile a contributo 
esclusivamente la documentazione 
intestata al proprietario, richiedente 
il contributo e/o ai componenti del 

suo nucleo familiare, nonché, nel 
caso previsto all’articolo 4, comma 
5, ai comproprietari dell’abitazione.

Si ricorda inoltre a quanti hanno 
già provveduto ad eseguire e 
terminare gli interventi di rispri-
stino, che possono presentare 
le fatture quietanzate relative ai 
lavori eseguiti e terminati all’uf-
ficio di Protezione Civile con le 
seguenti modalità: inviando una 

PEC all’indirizzo comunemiran-
dola@cert.comune.mirandola.
mo.it (indicando il protocollo della 
domanda iniziale e il nome dell’in-
testatario della domanda) o conse-
gnando direttamente la docu-
mentazione cartacea all’Ufficio 
Protocollo (aperto dal martedì al 
sabato dalle ore 8:40 alle ore 12:50).

Si evidenzia infine che, con D.P.C.D. 
n. 116/2024 sono state approvate le 

Il Comune di Mirandola informa 
i genitori degli alunni delle scuole 
primarie comunali che usufrui-
scono del servizio di mensa scola-
stica, che a causa di un problema 
tecnico, risulti ancora sospeso il 
servizio digitale di prenotazione 

Si terranno il 17 e 18 novembre 
prossimi le elezioni regionali per il 
rinnovo del Presidente della Regione 
Emilia Romagna e del Consiglio 
Regionale. Le operazioni di voto si 
svolgeranno dalle ore 7 alle ore 23, di 
domenica 17 novembre e dalle ore 
7 alle ore 15 di lunedì 18 novembre.

L’Assemblea Regionale di cui 
gli elettori saranno chiamati al 
rinnovo, è formata da 50 consiglieri, 
compresi il presidente della Giunta 
regionale e il candidato alla carica 
di presidente della Giunta che si 
sarà posizionato al secondo posto.

Sulla base della normativa 
regionale, quattro sono i punti salienti 
della legge elettorale regionale:

1. tutti i candidati fanno parte di 
liste circoscrizionali provinciali, a 
eccezione del candidato presi-

direttive recanti disposizioni per la 
determinazione e la concessione 
delle prime misure economiche 
di immediato sostegno in favore 
dei soggetti privati e delle attività 
economiche e produttive per i danni 
occorsi in conseguenza degli eventi 
calamitosi verificatisi nel territorio 
delle province di Bologna, di Forlì 
Cesena, di Modena, di Parma, di 
Piacenza e di Reggio Emilia nei 
giorni dal 20 al 29 giugno 2024 – 
OCDPC n. 1095/2024 che prevedono: 

- nei confronti dei nuclei familiari 
la cui abitazione principale, abituale 
e continuativa risulti compro-
messa, nella sua integrità funzio-
nale, un contributo concedibile 
entro il massimale di € 5.000,00;

- nei confronti di attività econo-
miche e produttive, necessarie 
a consentire la piena capacità 
produttiva a seguito dei danni 
subiti, un contributo concedibile 
entro il massimale di € 20.000,00.

dei pasti tramite l’app apposita, 
relativo appunto alla mensa scola-
stica. L’Amministrazione comunale 
informa inoltre che è in corso un 
intervento di manutenzione da 
parte dei tecnici al fine di risolvere 
quanto prima il problema e ripri-

Adottate anche misure economiche di risarcimento relative al maltempo dal 20 al 29 giugno 2024. Interessata anche la Provincia di Modena

stinare in tempi brevi il servizio. Il 
Comune infine, scusandosi per l’in-
conveniente di natura informatica, 
tiene a precisare – rassicurando i 
genitori - che per l’avvio dell’anno 
scolastico il servizio funzionerà rego-
larmente mediante la rilevazione 

dente;
2. il sistema elettorale deve 

garantire insieme la governa-
bilità e la rappresentanza delle 
minoranze;

3. le liste devono tenere conto 
della parità di genere all’interno 
delle istituzioni;

4. introduzione del limite di due 
mandati consecutivi per il presi-
dente della Giunta.

Il sistema prevede che tutti i 
candidati alla carica di consigliere 
siano inseriti in liste circoscri-
zionali provinciali collegate a un 
candidato presidente. Si prevedono 
inoltre coalizioni di più liste 
collegate allo stesso presidente. 

Quaranta dei 50 seggi 
previsti sono quindi assegnati 
nelle circoscrizioni provinciali 

Per quanto riguarda la garanzia di 
governabilità e la rappresentanza 
delle minoranze, le liste che otter-
ranno meno del 3% dei voti validi non 
parteciperanno al riparto dei seggi, 
a meno che non siano collegate a 
un candidato presidente che abbia 
ottenuto almeno il 5% dei voti.

A garantire la sarà il premio 
di maggioranza: la coalizione 
vincente, che otterrà un numero 
di seggi pari o inferiore a 24 
sulla base del riparto proporzio-
nale, avrà a disposizione, oltre 
al seggio del presidente, altri 9 
seggi. Mentre ne otterrà solo 4 nel 
caso in cui ottenga un numero di 
seggi superiore a 24. In ogni caso, 
alla coalizione vincente saranno 
assegnati almeno 27 seggi, 
anche attraverso una riduzione 

IMPIANTI ELETTRICI CIVILI E INDUSTRIALI
FIBRA OTTICA E ATTESTAZIONI
IMPIANTI DI RETE TELEFONICA E DATI
IMPIANTI DI RIVELAZIONE E 
SEGNALAZIONE INCENDIO
ANTENNE TV E SATELLITARI
VIDEOSORVEGLIANZA E ANTINTRUSIONE
IMPIANTI FOTOVOLTAICI

VIA VOLTURNO, 90 - 88B CAVEZZO - tel. 0535 59105 - info@elettro2000.it

del numero dei seggi attribuiti 
alle opposizioni, quando questa 
cifra non sia raggiunta neppure 
con il premio di maggioranza.

Relativamente alla parità di 
genere, nelle liste circoscrizio-
nali provinciali dovranno essere 
rappresentati candidati di entrambi 
i generi in modo paritario, con lo 
scarto massimo di una unità in 
caso di numero dispari. Vi è inoltre 
il criterio della doppia preferenza di 
genere (già presente nelle recenti 
elezioni comunali): nel caso in cui 
l’elettore esprima due preferenze la 
seconda deve essere riferita a un 
candidato di genere 
diverso dal primo.

Tutte le infor-
mazioni inqua-
drando il QR Code.

delle presenze volta alla prenota-
zione e somministrazione dei pasti. 

Il Sindaco Budri: “Futuro imprese 
incerto, comunità preoccupata:

serve soluzione definitiva”
“Come Sindaco 
di Mirandola - ha 
commentato Letizia 
Budri, presente 
all’incontro - posso 
confermare come sia 
continuo il dialogo 
con i Ministeri di 
competenza per quanto concerne la 
situazione del nostro distretto biome-
dicale. Ringrazio le Associazioni di 
categoria per averci dato la possi-
bilità, ancora una volta, di riunirci e 
serrare i ranghi su un tema – quello 
del superamento della norma relativa 
al payback – sul quale oltre alla non 
scontata convergenza da parte di 
tutte le rappresentanze politiche locali, 
urge una risolutezza che la nostra 
comunità ci chiede, preoccupata sia 
da un punto di vista occupazionale 
che delle prospettive future. Serve 
incardinare un tavolo che abbia, come 
specifico obiettivo, quello di trattare la 
gestione del pregresso e l’evoluzione 
di una norma che impatta pesan-
temente sulle aziende del distretto e 
che rischia di avere riverberi anche 
sull’intero sistema sanitario nazionale. 
Un tema sul quale troppo spesso cala il 

silenzio, sia sulla stampa 
nazionale ma anche 
sui media locali: serve 
al contrario mantenere 
massima l’attenzione 
sulla vicenda, dando 
man forte concreta 
non solamente alle 

Associazioni di categoria – il cui lavoro 
è a 360° nella tutela del comparto 
e della qualità da esso espressa – 
facendo sentire un supporto tangibile 
alle imprese, che giustamente 
vedono incertezza nel futuro e per 
quanto riguarda le multinazionali 

Quale Sindaco di uno dei Comuni 
maggiormente coinvolti ai possibili 
risvolti del payback, mi metto piena-
mente a disposizione e auspico che 
possa essere trovata, tecnicamente 
parlando e nel più breve tempo 
possibile, una soluzione definitiva 
per dare positivo riscontro alle valu-
tazioni condivise anche qui, oggi. 

Il prossimo 17 Settembre sarò nuova-
mente a Roma, al Ministero delle 
Imprese e del Made in Italy, per la 
vertenza ex Bellco-Mozarc Medical: 
sarà per me occasione per rinnovare 
la necessità di soluzioni per il distretto.”

“Il combinato disposto di queste 
due situazioni – affermano le 
Associazioni – è esplosivo, ovvero 
la possibilità che le multinazio-
nali, traino del settore, decidano 
di delocalizzare la propria attività. 
Una eventualità che sarebbe un 
colpo tremendo per il territorio 
e per l’intera filiera delle micro e 
piccole imprese locali, che cancel-
lerebbe l’impegno profuso dopo 
il sisma per garantire la ricostru-
zione degli stabilimenti coinvolti.” 

Tutte le parti politiche presenti 
all’incontro hanno dimostrato 
ampia apertura comprendendo 
le evidenze poste dalle Asso-
ciazioni e garantendo il loro 
impegno per definire – final-
mente – questa questione.
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Un primo bilancio da quando si è 
insediata alla guida di Mirandola, in 
cui si è focalizzata l’attenzione su rico-
struzione, biomedicale, giovani, nidi 
e scuole, strade, ma anche Mozarc 
e Aimag. Riflessioni, quelle concesse 
dal Sindaco Letizia Budri in una 
serata organizzata dal Rotary Club 
Mirandola, con lo sguardo rivolto già 
ai prossimi anni. “Le sfide sono tante, 
le criticità non mancano, ma proprio 
per questo l’impegno della giunta 
per la comunità sarà al massimo.”

Due mesi e mezzo
“Già all’inizio del mandato sono 

stati completati atti formali impor-
tanti, ad esempio, l’arrivo del nuovo 
Segretario Generale, dottoressa 
Annachiara Affaitati. Ma pure le 
asfaltature straordinarie sulle vie 
del centro, in avvio nelle prime 
settimane di settembre, tema 
questo oggetto di dibattito durante 
la campagna elettorale. L’attenzione 
alle scuole rimarrà un punto focale 
dell’Amministrazione. Sono stati 
eseguiti lavori estivi ai nidi di infanzia 
‘Il Paese dei Balocchi’ e ‘Il Nido della 
Civetta’ - quest’ultimo tra luglio e 
agosto ha visto un riallestimento 
degli spazi interni con importanti 
migliorie - visitati nei giorni scorsi 
dal Vicesindaco Marina Marchi. Una 
nuova sfida poi è rappresentata dal 
nuovo corso di Laurea Magistrale 
in Ingegneria per l'innovazione 
in medicina. Ci siamo impegnati 
per garantire ospitalità con aule 
adeguate e ora dovremo procedere 
con gli oltre 730mila euro del PNRR 
per l’acquisto di attrezzature infor-

La Vicesindaco Marina Marchi in visita ai nidi comunali 
‘Il Paese dei Balocchi’ e “Nido della Civetta”

Primi mesi di lavoro per la Giunta Budri. “Ci attendono 
tante sfide e l’impegno per Mirandola sarà massimo”

matiche innovative da mettere a 
disposizione degli studenti del terri-
torio (Università e ITS). Queste azioni 
concorrono al miglioramento di 
quell’ecosistema che si sta svilup-
pando a Mirandola e all’interno del 
distretto biomedicale. In proposito, 
il 17 settembre vi sarà il secondo 
tavolo al Ministero delle Imprese 
e del Made in Italy per la vertenza 
Mozarc ex Bellco - incontro che sarà 
preceduto da un tavolo in Provincia 
col Presidente Braglia – dal quale, 
speriamo, si possa ottenere a tutela 
dei lavoratori la garanzia di conti-
nuità produttiva di questo storico ed 
importante stabilimento. L’impegno 
ad esserci sempre, tanto nel caso 
Bellco, quando relativamente a 
tutti quei progetti volti a sviluppare 
l’ecosistema sopracitato, resta un 
nostro impegno.”

I punti salienti dei prossimi anni
“Nel 2025 la riapertura del Palazzo 

comunale resta un obiettivo impe-

rativo, sarà un momento importante 
da condividere con l’intera comunità. 
Il Palazzo della Loggia dei Pico è, dal 
punto di visto storico, simbolico e 
testimoniale un riferimento fonda-
mentale, anche in questo senso 
abbiamo presentato domanda per 
un bando regionale dedicato al 
restauro e volto alla valorizzazione 
interna. Ricordiamo anche il cantiere 
del Teatro, tanto complesso quanto 
importante per il quale la riapertura 
resta un obiettivo nel 2025. Occorrerà 
poi ragionare sul nuovo utilizzo di 
spazi esistenti, come ad esempio 
l’Auditorium Montalcini. Anche per 
quanto riguarda il recupero del 
Castello siamo in attesa dell’ap-
provazione del progetto. Infine, tra i 
nostri propositi c’era e c’è quello di far 
sì che a Mirandola nessun bambino 
sia escluso dai nidi. In questo senso il 
nuovo nido in via Giolitti rappresenta 
un altro obiettivo per il 2025 e, qualora 
vi fossero posti in più sarebbe bello 
che anche altre famiglie da altri 
comuni scegliessero Mirandola in 
modo da proseguire in quel raffor-
zamento dell’attrattività cittadina.”

Aimag
“Stiamo entrando in una nuova 

fase, le settimane precedenti alle 
elezioni sono state uno spartiacque, 
tutti i Comuni hanno congelato il 
giudizio chiedendo, ad esempio, di 
lasciare ai nuovi amministratori la 

possibilità di scegliere la direzione da 
prendere, forti del nuovo mandato 
elettorale. Ricordiamo che il 65% 
di quote pubbliche nelle mani dei 
Comuni rappresenta un elemento 
di forza qualora vi sia coesione e 
una comunione di intenti. Consi-
derata la presenza di 21 comuni, 
si è creato un gruppo ristretto di 
lavoro formato da Carpi, Mirandola, 
Poggio Rusco, Quistello, Bomporto e 
Concordia, con l’obiettivo di inter-
loquire in modo più efficace con il 
management di Aimag e gli altri soci 
privati, al fine di valorizzare al meglio 
le istanze del territorio. Ricordiamo 
che l’andamento dei dividendi negli 
ultimi anni ha raggiunto picchi 
importanti, parliamo di risorse utili 
che consentono ai Comuni di fare 
scelte in favore dei cittadini, quali 
ad esempio l’aumento di servizi, il 
mantenimento delle tariffe, senza 
che sia intaccata la pressione 
fiscale. L’obiettivo è quello di arrivare 
a un piano industriale condiviso 
che tenga conto delle esigenze di 
tutti e garantisca il futuro di Aimag.”

Giovani a Mirandola
“Sono orgogliosa di essere 

mirandolese e non mi trasferirei 
da nessun’altra parte al mondo, 
Facendo l’amministratore e frequen-
tando il mondo dell’associazionismo 
e del volontariato ho potuto riscon-
trare la presenza di tante attività 
virtuose che potrebbero rappresen-
tare per i giovani un’opportunità di 
socializzazione, impegno e crescita 
ma che, spesso, nonostante il valore 
delle iniziative attuate, non sono 
conosciute da ragazzi. Anche qui 
l’attrattività resta un tema impor-
tante, le scuole mirandolesi sono 
praticamente “over booking” e sono 
certa che Università e ITS daranno 
una spinta ulteriore all’arrivo di 
nuovi giovani, ma dobbiamo anche 
constatare che la presenza di nuove 
strutture e spazi dedicati, oltre quelli 
già citati, sarà un percorso che richie-
derà tempo e programmazione.”

Nella mattinata di giovedì 5 
settembre, la Vice Sindaco Marina 
Marchi ha fatto visita ai nidi d’in-
fanzia “Il Paese dei Balocchi” e 
“Nido della Civetta”, per potare un 
saluto al personale delle strutture 
e fare il punto della situazione con 
direzione e coordinamento peda-
gogico nella settimana di ripresa 
dei servizi. Un’occasione preziosa 
per augurare a operatori, famiglie 
e piccoli ospiti un “buon inizio” per 
questo anno educativo 2024/25 
e nel caso del “Nido della Civetta” 
valutare il riallestimento degli spazi 
interni, all’esito di alcuni lavori realiz-
zati in Via Gobetti tra luglio e agosto.

Prima tappa al nido di Via Poma, 
dove “medi” e “grandi” hanno ripreso 
la frequenza (antimeridiana) da 
lunedì 2 settembre scorso. Mentre 
per i piccoli, le attività sono iniziate 
nei giorni successivi. Tanti i progetti 
in campo per questo nuovo anno 
educativo, che potranno contare 
su ampi spazi sia all’interno delle 
sezioni che nelle aree comuni, 
secondo un modello educativo 
moderno, in cui i centri di interesse 
e i laboratori vengono trasformati in 
vere e proprie aree di ‘esplorazione’. 
Nell’ampio atelier vetrato, in affaccio 
sul giardino, saranno ruotati tre 
laboratori: quello con la sabbia (e 
conchiglie), quello grafico-pittorico 
(sia con strumenti che col corpo 
mani-piedi) e infine quello della 
creta. Scelta precisa è stata quella di 
ridurre i mobili, al fine di aumentare 
lo spazio camminabile e stimolare 
la mobilità anche all’interno.

PAVIMENTI   RIVESTIMENTI   ARREDO BAGNO   CAMINI   STUFE
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...diamo senso ai vostri spazi

PROGETTAZIONE 3D DEL BAGNO

Realizzati nelle strutture interventi di miglioramento. L’Assessore: “Anni caratterizzati da un forte impegno verso le scuole”  Il Sindaco, in una serata Rotary ha fatto il punto rispetto agli impegni e quanto ha in programma l’Amministrazione nei prossimi anni

Poi è stata la volta del “Nido della 
Civetta”, in via Gobetti, in cui sono 
ospitate cinque sezioni di medi e 
grandi: 88, in tutto, di età compresa 
tra i 19 mesi e i 3 anni. Questa 
struttura nei mesi di luglio e agosto 
è stata oggetto di un intervento di 
adeguamento sismico - attraverso 
la realizzazione di connettori struttu-
rali interni ed esterni - e di riqualifi-
cazione dei servizi igienici interni alle 
sezioni. Oltre 250.000€ di finanzia-
mento ministeriale sul PNRR, che per 
gli stringenti vincoli sui tempi previsti, 
avevano portato a trasferire le attività 
di centro estivo del nido  presso la 
scuola dell’infanzia di Via Poma. Da 
novembre, poi, saranno realizzati 
alcuni lavori di completamento, che 
riguarderanno le finiture esterne 
e la sistemazione dei marciapiedi 
in autobloccante perimetrali alle 
sezioni, che da tempo richiedevano 
un’importante manutenzione. Gli 
interventi non interferiranno con lo 
svolgimento delle attività. Il respon-
sabile di Gulliver Nicola Modaferri 
ha precisato come gli ‘ambienta-

menti’ procedano regolarmente e 
senza intoppi. Riguardo i progetti per 
l’anno educativo 2024/2025 è stata 
confermata la scelta di aumentare 
le attività all’aria aperta, approfit-
tando dell’ampio spazio esterno e 
dando spazio alle esperienze tattili, 
con libertà da parte gli educatori 
di modificare le attività in base ai 
feedback quotidiani dei piccoli ospiti.

“Realizzare gli interventi di adegua-
mento sismico al ‘Nido della Civetta’ 
e intervenire per il rifacimento dei 
bagni, che ormai denunciavano i 
segni del tempo, era una priorità - ha 
evidenziato Marina Marchi l’Asses-
sore al Servizio educativo e Vicesin-
daco del Comune di Mirandola - Per 
questo si è lavorato molto anche 
sul versante logistico e organiz-

zativo e siamo molto contenti che 
l’anno educativo sia potuto iniziare 
senza problemi e potendo contare 
su queste importanti migliorie. In 
questi anni l’impegno è sempre 
stato prioritariamente rivolto alle 
scuole. Procedono anche i lavori in 
Via Toti presso la Scuola ‘Sergio Neri’ 
con le sezioni che saranno ancora 
ospitate temporaneamente presso 
il ‘Pala Comini’ e il plesso di Via 
Pietri. Sempre ai primi di settembre 
insieme alla direzione didattica e 
alle insegnanti, abbiamo inoltre 
incontrato i genitori dei ‘grandi’ della 
Scuola d’infanzia ‘Silvia Golinelli’ di 
viale Gramsci per anticipargli che 
durante l’inverno 2024 inizieranno i 
lavori di adeguamento sismico ed 
efficientamento energetico (per un 
quadro economico complessivo di 
circa 1,5 milioni di Euro) nella parte 
più vecchia, che storicamente ha 
ospitato le scuole elementari. A tutti i 
nostri bimbi e alle loro famiglie va da 
parte dell’Amministrazione comunale 
il più caro augurio di un anno 
educativo coinvolgente e divertente; 
al personale, un doveroso augurio 
di buon lavoro, e una menzione di 
ringraziamento per la collabora-
zione, la passione e la professionalità 
con cui portano avanti il loro lavoro”.
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Mirandola restituisce il casellino ferroviario di via Curiel 
alla comunità: ospiterà l’Ufficio turistico

La “Settimana Europea della 
Mobilità”, nel 2024 a Mirandola, 
coincide con la restituzione alla 
città del casellino ferroviario. 
Il recupero dell’edificio è stato 
voluto dall’Amministrazione 
comunale per ospitare l’Ufficio 
di Informazione e Accoglienza 
Turistica (IAT). Scelta dettata per 
la strategicità del luogo: a ridosso 
del centro storico e quasi affac-
ciato e su via Curiel dove passerà 
un tratto della Ciclovia del Sole. 

Il taglio del nastro è in programma 
per venerdì 20 settembre contem-
poraneamente col via del contest 
social a “colpi di pedalata” deno-
minato ‘Bike to work Day’, alle ore 
8, alla presenza del Sindaco Letizia 

Budri. L’evento – tanto l’inaugura-
zione quanto al contest ‘Bike to work’ 
- è aperto a tutti, singolarmente o 
in compagnia dei propri colleghi 
pochi minuti prima di recarsi al 

lavoro, rigorosamente in bicicletta. 
Il ritrovo per quanti vorranno parte-

cipare, con bici o senza sarà presso 
l’ex casellino ferroviario di Via Curiel 
e, a margine dell’inaugurazione, 
è prevista una leggera colazione 
dedicata ai ciclisti, prima di andare 
al lavoro a cura di ANFFAS Mirandola.

“Riconsegnare alla comunità 
di Mirandola un punto caratte-
ristico, quale il “casellino” ferro-
viario, rappresenta un motivo di 
soddisfazione da condividere con 
la Città. Un lavoro intenso, credo 
culminato con un buon risultato, 
che ospiterà l’Ufficio di Informa-
zione e Accoglienza Turistica 
di Mirandola, con l’obiettivo di 
aumentare i già lusinghieri dati 

di presenza registrati nell’ultimo 
biennio sul territorio comunale. Per 
Mirandola la Settimana Europea 
della Mobilità, rappresenta un’oc-
casione importante – commenta 
l’Assessore alla Mobilità Federica 
Luppi – fa piacere l’entusiasmo 
con cui la comunità ed un numero 
crescente di aziende scelgano 
di partecipare al “Bike To Work”, 
la competizione a “colpi di selfie 
e like” sui canali social dell’Ente. 
Grazie al lavoro intenso dell’Uf-
ficio di Promozione e Accoglienza 
Turistica e del Ceas “La Raganella” 
proseguiremo nel ricercare tutte le 
iniziative utili a veicolare messaggi 
volte a promuovere uno stile di 
vita sano e la mobilità dolce”.

Manutenzione stradale: già avviati i lavori
sulle vie Verdi, Milazzo, Pellico, Luosi e Leopardi

Hanno preso il via nei giorni 
scorsi i primi interventi di manu-
tenzione straordinaria riguar-
danti la rete viaria del territorio 
comunale. Ad essere interessate 
dai lavori del manto stradale al 
momento - per un appalto da 
254.000€ - sono le seguenti vie:

- Via Giuseppe Verdi;
- Via Milazzo, nel tratto compreso 

fra via Verdi e via Circonvallazione;
- Via Silvio Pellico;
- Via Giuseppe Luosi, nel tratto 

compreso fra l’incrocio via Castel-
fidardo e Piazza Garibaldi)

- Via Giacomo Leopardi.

Nell’importo è incluso anche 
un intervento su Via Cazzuola, 
finalizzato al recupero della 
planarità della superficie 
stradale, lungo un ampio tratto. 

A seguito della stipula del contratto 
di appalto, avvenuta l’8 agosto 
scorso, nel verbale di inizio lavori, è 
stato dato atto del programmato 
svolgimento di alcune importanti 
manifestazioni nel centro storico di 
Mirandola (Mirandola Buskers, Festa 
del Volontariato e la Notte Gialla). 
Al fine pertanto di non ostacolare il 
regolare svolgimento delle stesse, 
si è scelto di fissare l’inizio dei lavori 

per il giorno 10 Settembre 2024.
Per il completamento dei lavori, 

la ditta appaltatrice avrà a dispo-

sizione un totale di 52 giorni.
“Come anticipato nel programma 

elettorale – ha voluto eviden-
ziare L’Assessore alla Mobilità e 
viabilità del Comune di Mirandola 
Federica Luppi - la riqualificazione 
delle strade comunali rappre-
senta una priorità per l’Ammi-
nistrazione, che dopo questa 
prima tranche di lavori, prevede 
di approvare un ulteriore impor-
tante progetto di manutenzione 
straordinaria da oltre 400.000€. 
Confidiamo di completare questi 
primi interventi proprio entro i 
primi cento giorni di mandato”. 

Posizione strategica: ci passerà la Ciclovia del sole ed è vicino al centro. Inaugurazione il 20 settembre in occasione del ‘Bike to work’
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Attenzione al QRishing, i raggiri e le truffe online
di ultima generazione con i codici QR. Come evitarli

ITS Biomedicale: 57 ragazze e ragazzi altamente 
qualificati, pronti ad entrare nelle imprese dell’indotto

I codici QR sono ormai parte 
integrante della nostra vita quoti-
diana, apparsi su menù dei risto-
ranti, cartelloni pubblicitari e 
persino biglietti da visita. Tuttavia, 
accanto ai loro usi pratici, si è 
diffusa una nuova truffa: il QRishing. 
Ma cosa significa esattamente? 

Iniziamo con una breve storia. 
Il codice QR, inventato nel 1994 
da Denso Wave, una sussidiaria 
della Toyota in Giappone, rappre-
senta un’importante innovazione 
nella gestione dei dati. Creato da 
Masahiro Hara, il codice QR è stato 
progettato per migliorare la trac-
ciabilità dei componenti automobi-
listici, offrendo una lettura rapida e 
contenendo molte più informazioni 
rispetto ai tradizionali codici a barre 
lineari. La sua capacità di imma-
gazzinare dati in modo compatto e 
di essere scansionabile facilmente 
con i dispositivi mobili ha fatto sì 
che il QR code trovasse applica-
zione in vari settori, dalla pubblicità 
ai pagamenti digitali, fino al punto 
oggi di trovarli in qualsiasi ambito.

Con il crescente utilizzo dei codici 

QR, però è emersa anche una 
nuova forma di truffa: il QRishing. 
Questa tecnica sfrutta i codici QR 
per ingannare le persone, rubare 
informazioni sensibili o installare 
malware sui dispositivi (smartphone 
e tablet) normalmente utilizzati. Il 
termine “QRishing” è una fusione di 
“QR” (Quick Response) e “phishing”, 
una pratica di inganno online mirata 
a sottrarre dati personali. Il QRishing 
funziona creando codici QR falsi che, 
una volta scansionati, portano a siti 
web fraudolenti. Questi siti possono 
apparire legittimi e chiedere all’u-
tente di inserire dati personali, come 

credenziali di accesso o numeri di 
carte di credito. In alternativa, il codice 
QR potrebbe indirizzare a un’app 
malevola che infetta il dispositivo. 

Gli esempi di QRishing sono ormai, 
purtroppo vari. I truffatori possono 
applicare adesivi con codici QR su 
manifesti o cartelli in luoghi molto 
frequentati, conducendo le vittime 
a siti pericolosi senza che se ne 
accorgano. In altri casi includono 
la sostituzione o modifica dei codici 
QR sui menù digitali o sui sistemi di 
pagamento in ristoranti e negozi, 
per rubare dati o denaro. Inoltre, 
gli hacker possono inviare e-mail 

o messaggi con codici QR promet-
tenti offerte speciali o premi, ma 
che reindirizzano a siti di phishing. 

Per proteggersi dal QRishing, è 
essenziale scansionare i codici QR 
solo da fonti affidabili e verificare che 
non siano stati manomessi, special-
mente in luoghi pubblici. Utilizzare 
un’app di scanner con protezione 
integrata può aiutare a identificare 
codici potenzialmente pericolosi. 
Dopo aver scansionato un codice 
QR, controlla l’URL a cui sei reindiriz-
zato prima di inserire qualsiasi infor-
mazione; se l’URL sembra sospetto, 
meglio evitare di procedere. Infine, 
si invita a mantenere il proprio 
dispositivo sempre aggiornato 
con le ultime versioni del sistema 
operativo e del software per difen-
dersi dalle minacce più recenti. 

I codici QR sono strumenti utili e 
pratici, ma è importante essere 
cauti quando si scansioniamo. 
Seguendo questi semplici consigli, è 
possibile evitare truffe e proteggere 
le proprie informazioni personali. La 
consapevolezza e la prudenza sono 
le migliori difese contro il QRishing.

Bella e speciale la giornata 
del 10 settembre scorso per 57 
ragazze e ragazzi diplomatisi 
all’ ITS Biomedicale Mirandola 
dopo aver intrapreso un percorso 
formativo post-diploma di alta 
qualificazione. Orgogliosi per il 
traguardo raggiunto gli studenti, 
in procinto di entrare nel mondo 
del lavoro, i genitori, ma anche 
Giuliana Gavioli, Presidente ITS 
Biomedicale; Letizia Budri, Sindaco 
di Mirandola; Claudio Poletti, 
Presidente UCMAN; Francesca 
Bergamini della Dir. Conoscenza, 
ricerca, lavoro, imprese della 
Regione, Annamaria Campa-
gnoli, responsabile di processo di 
ITS; Elisa Bernardi tutor dei corsi. 

Ad aprire i lavori Giuliana Gavioli 
con un ringraziamento ad istituzioni 
ed imprese locali per il “Percorso 
costruttivo e foriero di risultati fatto 
insieme”, seguito dal Sindaco Budri 
che ha salutato i ragazzi con “La 
vostra scelta non è stata scontata e 
aiuterà il distretto a crescere. Come 
continua a crescere l’offerta dell’ITS 

biomedicale per dare prospettive 
concrete a chi queste scelte conti-
nuerà a compierle.” Il presidente 
UCMAN Poletti ha definito l’ITS un 
“Ponte tra formazione, territorio 
e imprese”, mentre Bergamini, 
“Un percorso costruito con tutti 

gli elementi per il successo, oggi 
noto anche a livello nazionale.”

“10 anni un bel traguardo – ha 
aggiunto Campagnoli - Partiti nel 
2014 con 25 studenti, oggi contiamo 
3 bienni, 6 classi, 120 studenti, e 
circa 300 diplomati nel corso del 
decennio con un’occupazione 
media del 90%.” “Alla base del 
successo – le ha fatto eco Bernardi 
- fatica per tutto quello che c’era da 
costruire ed entusiasmo, orgoglio 
e soddisfazione per i percorsi 
attivati e i risultati raggiunti.”

Spazio poi all’esperienza dei ragazzi 
trionfatori col progetto di Industria 
4.0; alle prospettive di investimenti 
futuri con Gavioli, al laboratorio di 
robotica illustrato da Francesco 
Gherardini di Unimore e docente 
ITS, e Luca Carafoli e Assessore 
a Politiche economiche e Smart 
City con la realtà aumentata 
applicata nella formazione.

Da ultimo un grande in bocca 
al lupo ai diplomati: G. Borghi, A. 
Bruni, E. Busi, L. Cuoghi, S. Galeota-
fiore, M. Guerzoni, S. Polacchini, S. 

Manguzzi, S. Manguzzi, D. Marche-
sini, S. Mucchi, M. Nardelotto, B. 
Fregni, L. Potenza, C. Sacchetti, I. 
Serra, V. Valeri, G. Bonara, L. Borelli, 
R. Dallevi, M. Falanga, F. Fiocchi, A. 
Fornaciari, D. Ganzerli, M. Golinelli, L. 
M. Dionigi, I. Marchetti, E. Michelini, F. 
Paciulli, A. Palazzini, M. Pepe, A. Pio, 
A. Poggi, F. Previdi, P. A. Ridolfi. I. M. 
Buliga, A. Castorri, M. Lodi, F. Melloni, 
E. Miolato, E. Ngotcho, F. Gherar-
dini, Y. Y. A. Noubissie, S. Presicci, R. 
C. Saclao, G. Singh, G. Tedeschi, A. 
Antonioli, N. Bocchi, E. Oddolini, C. 
Bizzini. Un ringraziamento infine 
agli studenti ITS Gazzotti, Conti e 
Bonelli per aver condotto l’evento.  

PROGETTAZIONE E ARREDAMENTI
PER LE CASE PIÙ ESIGENTI

via Marconi 56, Cavezzo - tel. 335 7805853
info@arredamentiartenova.it - www.arredamentiartenova.com

La miglior qualità 
              al giusto prezzo!

PROGETTAZIONE E FALEGNAMERIA INTERNA
ATTREZZATA PER PERSONALIZZAZIONE 
DEL MOBILE SU MISURA

Carabinieri: cambio al vertice del Comando Provinciale
Cambio al vertice del Comando 

Provinciale dei Carabinieri di Modena 
con il Colonnello Lorenzo Ceccarelli 
che subentra al Colonnello Antonio 
Caterino, trasferito alla Scuola Ufficiali 
Carabinieri di Roma, quale Coman-
dante del Reparto Corsi. A stabilirlo, 
il Comandante Generale dell’Arma 
dei Carabinieri, Generale di Corpo 
d’Armata Teo Luzi, nell’ambito della 

pianificazione degli avvicendamenti 
dei vari livelli di Comando Ufficiale.

Per Caterino il momento dei saluti 
ha coinciso con quello anche 
del bilancio dei tre anni trascorsi 
a Modena. Fiorente l’attività di 
prevenzione e volta a garantire 
la sicurezza da parte dell’arma 
ed anche per quello che riguarda 
il territorio dell’Area Nord e di 

Mirandola al fine del contrasto dei 
reati sia sotto il profilo dell’ordine 
pubblico che di quelli economici. 
A Caterino il ringraziamento del 
Sindaco Letizia Budri a nome 
dell’Amministrazione comunale 
per il servizio svolto e la proficua 
collaborazione, mentre al Colonello 
Ceccarelli un sentito benvenuto 
ed un augurio di buon lavoro. 

Al centro estivo arriva la PL
Curiosità e gioia tra i bimbi

Sorpresa, curiosità, coinvolgi-
mento e voglia di imparare. È 
quanto accade ogni volta che la 
Polizia Locale arriva nelle scuole 
per educare alla sicurezza. Stupore 
che aumenta e così pure il coinvol-
gimento quando si tratta dei bimbi 
piccoli che frequentano i centri 
estivi. Come è avvenuto diversi 
giorni fa, presso il centro estivo 
della scuola dell’infanzia ‘Silvia 
Golinelli’, quando gli operatori della 
Polizia Locale sono arrivati per 
spiegare ai bimbi semplici norme 
di sicurezza stradale, le funzioni 
di auto e motociclette, le attrez-
zature in dotazione e i particolari 
delle divise. Una sorpresa gradita 
ed educativa al tempo stesso che 

non manca in ogni occasione di 
trovare il felice riscontro dei piccoli.    
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Sulla carenza e sulla difficoltà 
nel reperire personale medico e 
specialistico (carenza che, lo ricor-
diamo, alla fine del 2022 aveva uffi-
cialmente portato Ausl e Regione 
a decretare la sospensione, poi 
diventata definitiva, del punto 
nascita dell’ospedale di Mirandola), 
le criticità rimangono. E si estendono 
anche al reperimento di medici di 
famiglia. Nel precedente numero 
del giornale avevamo riportato due 
notizie relative a Mirandola, emble-
matiche della situazione: la prima 
riguardante il reperimento di due 
medici per la cardiologia dell’ospe-
dale che, in attesa di specializza-
zione, non potranno essere assunti 
se non a febbraio del prossimo 
anno; la seconda, relativa allo stop, 
dal 1 ottobre 2024, di un medico di 
medicina generale in servizio sia a 
Mirandola che a Mortizzuolo. Oggi 
la notizia è che un medico per 
coprire il posto lasciato vacante è 
stato trovato, ma la difficoltà che ha 
incontrato la dirigenza Ausl nell’ar-
rivarci è simbolo di una emergenza 
che ancora permane. L’Ausl, che in 
casi come questi può conferire un 
incarico provvisorio consultando la 
graduatoria aziendale, non è riuscita 
nell'immediato. Nessuno dei medici 
presenti in graduatoria si è dichia-
rato infatti disponibile ad assumere 
l’incarico. Ed è così che l’Ausl è stata 
costretta a cercare tra le dichia-
razioni di disponibilità presen-
tate dopo il termine di scadenza 
dell’avviso. E solo qui è stata trovata 
la disponibilità, a ricoprire, dall’1 

È morto Ernesto Franco, direttore 
generale di Einaudi e scrittore. 
Aveva 68 anni e da tempo era 
malato di tumore. Lo piange il 
mondo della cultura nazionale. Lo 
piange Mirandola, che grazie anche 
e soprattutto a lui ha visto nascere 
quel ‘Memoria Festival’, oggi fiore 
all’occhiello degli eventi della città 
dei Pico, la cui ricaduta in termini di 
attrattività, per ospiti e tematiche 
affrontate, varca i confini provin-
ciali e regionali in ogni edizione.

Franco Aveva lasciato recente-
mente la direzione editoriale di 
Einaudi a Paola Gallo. Si è aggravato 
improvvisamente negli ultimi 
giorni ed è scomparso a Genova 
dove era nato l’11 agosto 1956. Alla 
guida della casa editrice dal 1998, 
è stato l’artefice del rilancio della 
collana simbolo di Einaudi, Gli 
Struzzi. Ispanista, aveva tradotto 
dallo spagnolo autori come Alvaro 
Mutis, Borges e Octavio Paz, di cui 
ha curato un Meridiano che uscirà 
postumo. Tra i suoi libri Isolario, 
Storie fantastiche di isole vere 
e il canzoniere d’amore Donna 
cometa. Il debutto nel mondo 
dell’editoria libraria di Franco era 
stato con la casa editrice Marietti, 
poi una parentesi al Melangolo 
e il passaggio a Garzanti come 
direttore, quando c’era ancora il 
fondatore Livio Garzanti. L’arrivo 
a Einaudi nel 1991, quando la casa 
editrice era diretta da Pietro Gelli 
e presieduta da Giulio Einaudi.

Franco aveva conosciuto la 
grandezza della vecchia guardia 
mentre avanzava la nuova e la 
crisi. Nel 1994 ha saputo rilan-
ciare valorizzando il catalogo e 
favorire la nascita, nel 1996 della 
collana Stile Libero di Severino 

Carenza di medici di base e ospedalieri senza fine:
impegno straordinario dell’Ausl per porvi rimedio

“Sentiva il Memoria Festival e Mirandola un po’ suoi”
In ricordo di Ernesto Franco recentemente scomparso

relazione al bilancio 2022. Organo 
al quale sono stati inviati, da un 
referente di un partito d’oppo-
sizione,  i documenti attestanti il 
ricorso alle cooperative esterne per 
coprire turni ospedalieri nell’emer-
genza -urgenza. Atto che ha fatto 
scattare le spiegazioni e la difesa  
dell’Ausl di Modena. “Il reperimento 
di medici di emergenza urgenza 
- purtroppo carenti su tutto il terri-
torio nazionale - è portata avanti 
con costanza, attraverso un piano 
di assunzioni volto a inserire nuovi 
professionisti nella rete provinciale, 
sia ospedaliera che territoriale, 
e coprire il turnover. Non ultima, 
la pubblicazione dei bandi per le 

il sisma, nell’ambito dell’iniziativa 
culturale “Castello di libri” dedicata 
alla casa editrice Einaudi. Si mostrò 
fin da subito cordiale ed interessato 
e quando parlammo dell’ipotesi di 
un festival a Mirandola incentrato 
sulla memoria, manifestò una 
seria attenzione al progetto. Nel 
corso degli anni successivi Franco 
ci diede tutta una serie di preziosi 
suggerimenti e a partire dal primo 
anno del Memoria Festival, il 2016, 
egli s’impegnò intensamente per 
la buona riuscita della manifesta-
zione, assumendo il ruolo di presi-
dente del Comitato Scientifico e 
contattando direttamente autori, 
coinvolgendo la sua Einaudi, dando 
suggerimenti sui percorsi tematici 
e stimolando con brillantissime 
intuizioni. Quando ci si vedeva, 
prendeva appunti ordinatamente 
su minuscoli foglietti, con il logo 
dello struzzo einaudiano, poi tempo 
dopo quegli indecifrabili scritti si 
traducevano in splendide idee 

ottobre 2024, l’incarico vacante. Ma 
per un periodo non superiore ai 12 
mesi. Incarico provvisorio e precario.

Sul fronte ospedaliero, al fine di 
supplire alla carenza di medici 
e specialisti e alla necessità di 
garantire i servizi, l’Ausl ha disposto, 
sia per il 2023 così come per il 2024, 
il ricorso a cooperative esterne di 
medici. Soprattutto per Mirandola 
e Carpi, nonostante le indicazioni e 
l’invito perentorio della Regione ad 
eliminare tali conferimenti con la 
fine del 2023. Ciò ha fatto riecheg-
giare lo spettro della Corte dei 
Conti. Organo che già, proprio sul 
ricorso alle cooperative esterne di 
medici, aveva richiamato l’Ausl in 

Cesari e Repetti con i cannibali, il 
noir e nuovi narratori da Giancarlo 
De Cataldo a Niccolò Ammaniti.

Diventato nel 1998 direttore edito-
riale, ha rilanciato la narrativa 
straniera, con autori fra i quali 
spiccano i Premi Nobel Saramago, 
Pamuk, Coetzee, Munro, Modiano, 
Javier Marías e Philip Roth. A lui si deve 
anche la creazione di due collane 
di saggistica: Einaudi Contem-
poranea e le Vele, inaugurate nel 
2003 da un dialogo tra il cardinal 
Martini e Gustavo Zagrebelsky.

Raffinato e colto signore dell’edi-
toria, ha curato nel 2007 l’Antologia 
della letteratura fantastica con 
testi tra l’altro di Borges e Silvina 
Ocampo. Con Vite senza fine nel 
1999 ha vinto il Premio Viareggio.

Di Ernesto Franco, c’è il ricordo 
nitido di Giampaolo Ziroldi dirigente 
del settore Cultura del Comune di 
Mirandola che con lui ha collaborato 
per anni. “Venne per la prima volta 
a Mirandola nel 2013, l’anno dopo 

zone carenti di emergenza terri-
toriale che quest’anno sono state 
innalzate da 5 a 9 proprio con 
l’obiettivo di reperire un numero 
maggiore di professionisti conven-
zionati” - sottolinea l’Ausl di Modena

‘L’Azienda Usl, invece, ha da tempo 
pianificato e portato avanti, senza 
mai sospenderle, tutte le modalità 
di reclutamento possibili, a tempo 
indeterminato, determinato, libero 
professionale e convenzionato, a 
partire dalla costituzione di una rete 
Dipartimentale di supporto inte-
raziendale tra Ausl Modena, AOU e 
Ospedale di Sassuolo e attraverso la 
pubblicazione di numerosi bandi in 
tutte le possibili forme contrattuali’.

RIPARAZIONI SMARTPHONE
Specializzati in riparazioni in pochi minuti di schermi, 

batterie e recupero dati di qualsiasi smartphone, 
tablet e pc.

Garanzia e affidabilità certificate

OFFERTA!
 CELLULARI 

APPLE 
RIGENERATI 

CON 12 
MESI DI 

GARANZIA

Via C. Cavour, 38 Mirandola - info@rplabservice.it - Telefono e WhatsApp: 0535 193 0015 - www.rplabservice.it

Anche i medici di famiglia in graduatoria rinunciano e in ospedale il ricorso alle cooperative porta l’Ausl alla Corte dei ContiRaffinato e colto signore dell’editoria ha contribuito nella realizzazione di una manifestazione per la città dei Pico, di elevata notorietà culturale

per il Festival che sentiva anche 
suo, così come sentiva un po’ sua 
anche Mirandola dove ritornava 
con piacere. Figura gentile ed 
elegante, costituiva un protago-
nista fondamentale del panorama 
culturale italiano, in costante 
relazione con i principali nomi di 
intellettuali a livello internazionale. 
Eppure Ernesto Franco non ha mai 
manifestato il benché minimo 
segno di spocchiosa distanza o 
di superba superiorità. Lavorava 
sempre con curioso entusiasmo 
e generosa partecipazione, inte-
ressandosi di tutto, parlando di 
tutto, semmai evocando, quando 
poteva, i suoi amori letterari, come 
il grande Julio Cortazar, o il mare 
che tanto amava. Ma i suoi occhi 
brillavano poi in maniera inarre-
stabile quando il discorso cadeva 
sui suoi figli, ancora giovani ed 
orfani di madre, di cui con enorme 
gioia raccontava le vicende.”

Alle parole di Ziroldi seguono 
quelle dell’Assessore alla Cultura 
e Vicesindaco del Comune di 
Mirandola, Marina Marchi: “Sarà 
compito di tutti preservare lo 
stile alto e la grande professio-
nalità che Ernesto Franco aveva 
saputo conferire al nostro Memoria 
Festival. Perdiamo non solamente 
un ‘Signore dell’Editoria’ ma anche 
una persona che ha mostrato in 
ogni occasione possibile affetto 
per i mirandolesi, specialmente 
nel post terremoto, e una grande 
passione per la nostra Città: per la 
storia, per la sua architettura affe-
zionandosi alla nostra comunità. 
Nel suo ricordo sarà compito nostro 
tradurre i suoi consigli preziosi al 
fine di rendere il Festival ancor 
più coinvolgente e interessante”.

Bergomi: “Sensibile ai temi pichiani e al loro inestimabile valore
per il presente e per il futuro di Mirandola”

“Ho avuto la fortuna di conoscere 
Ernesto Franco poco dopo la mia 
nomina a nuovo Presidente del 
Consorzio Memoria Festival, e 
abbiamo collaborato a stretto 
contatto all’edizione 2022 insieme 
all’Assessore Marchi e al direttore 
Ziroldi”. Parte da qui il ricordo di 
Mariapaola Bergomi Presidente 
del Consorzio Memoria Festival, su 
Ernesto Franco con cui ha attiva-
mente collaborato nelle ultime due 
edizioni. “…Si faceva apprezzare da 
subito e da tutti i suoi interlocutori per 

la sua straordinaria cultura e la sua 
affabilità: nonostante la sua sconfi-
nata erudizione e la sua abitudine a 
frequentare gli ambienti più colti del 
nostro Paese riusciva a rapportarsi 
con estrema umiltà e comprensione 
in qualsiasi contesto, senza far pesare 
in alcun modo la sua posizione di 
editor di successo e di intellettuale. 
Purtroppo la malattia che l’ha colpito 
– e contro la quale ha combattuto da 
subito con grande forza e determina-
zione – gli ha impedito di essere fisica-
mente a Mirandola in occasione del 

Festival 2023 e 2024, da lui comunque 
sostenuti e caldeggiati. Ernesto, 
anche durante i durissimi mesi della 
terapia e del ricovero, ha sempre 
mantenuto stretti i contatti con 
Ziroldi e ha seguito la formazione del 
programma delle ultime due edizioni 
del Festival, dimostrando grande 
coraggio ma anche attaccamento 
alla nostra città. Ernesto ha creduto 
nella rinascita della città dei Pico 
anche per lo stretto legame culturale 
e affettivo con la Bassa, dal momento 
che la moglie era una storica esperta 

della Bassa modenese. Era sensibile 
anche ai temi pichiani e riconosceva 
lo straordinario patrimonio che la 
storia del ducato e la filosofia di 
Giovanni Pico potevano e possono 
costituire per Mirandola, oggi e in 
futuro. L’ultima edizione del Memoria 
titolava “Lettere al Futuro”: al futuro 
affidiamo il nostro commosso 
ricordo di Ernesto Franco e ci ripro-
mettiamo di lavorare sodo nella 
sua memoria; da oggi la città della 
memoria, Mirandola, ha un nuovo 
protagonista che la ispirerà dall’alto.”
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Mirandola si tinge di giallo e fa il pieno
Webboh fest in trionfo e tanto pubblico anche per Migone

Successo per la sesta edizione 
della “Notte Gialla”, che dal 6 all’8 
settembre, ha colorato di giallo la 
Città dei Pico anche grazie la colla-
borazione delle attività commerciali 
che hanno aderito con entusiasmo: 
anche quest’anno l’appuntamento 
ha confermato la propria capacità 
di attrarre un pubblico vasto, 
formato da persone di tutte le età. 

L’evento, realizzato da Comune di 
Mirandola e L’Accento s.r.l., è stato 
suddiviso in tre serate, la prima, 
venerdì 6 settembre 2024 con il 
“Webboh Fest” che ha richiamato 
a Mirandola giovani e giovanissimi 
provenienti da varie regioni italiane, 
tra cui Toscana, Lazio e Sicilia, per 
assistere all’esibizione di famosi 
cantanti e creatori digitali tra cui 
Rosa Chemical, El Matador, LDA, Luk3 
e Ascanio, Vyperr, Lorenz Simonetti. 

La seconda serata di “Notte Gialla”, 

sabato 7 settembre, è stata animata 
dall’esibizione della marching 
band “Basterdjazz”, un gruppo noto 
per la sua energia travolgente e il 
sound unico che fonde jazz, funk 
e hip-hop, che proseguirà con un 
percorso itinerante per le vie del 
centro. A seguire un momento di 

puro divertimento grazie al comico 
Paolo Migone, fra i personaggi più 
amati del programma televisivo 
“Zelig”, che ha fatto ridere i presenti 
con la propria inconfondibile prosa. 

L’ultima serata, nella quale era 
prevista l’esibizione della “Massimo 
Budriesi Orchestra”, è stata 
purtroppo funestata dal maltempo 
che non ha consentito all’Orche-
stra di presentare al pubblico i 

Che trionfo la ‘#WeCare League’: oltre 250 partecipanti
ai tornei, numerosi spettatori e 4.800 euro donati

Successo per l’ultima edizione di 
“We Care League”, torneo sportivo 
multidisciplinare, che ha visto il 
trionfo di Imperiale Painting, orga-
nizzato presso le Piscine Cooper-
nuoto da We Care in collabora-
zione con Mirandolese FC e che ha 
portato oltre 250 persone a parte-
cipare alle competizioni sportive 
di calcetto beach volley e padel. 

Il ricavato della manifestazione 
– 4.800 euro – ha permesso di 
sostenere il progetto benefico 
“Cardioprotetta”, realizzato da 
Mirandolese, che porterà i defi-
brillatori sui suoi campi da gioco 
Lolli, Cappi e Posta, formando 
personale all’utilizzo degli stessi. 

Al termine dell’evento il Sindaco 
Letizia Budri ha premiato i 
vincitori delle discipline in gara: 
Calcio a 5, Padel e Beach Volley. 

In questa edizione hanno parte-
cipato le aziende Baxter, BBraun, 
Encaplast SpA, Eurosets, Fresenius 
Kabi, Gvs-Haemotronic Spa, HMC 
Group, Livanova, Medtronic e 
Spectrum Medical Srl, AeC Costru-
zioni, Imperiale Painting, Mold 
& Mold e GBM: squadra mista 
composta da G21, Gb Soluzioni 
e Tecnopolo Mario Veronesi. 

“L’edizione di quest’anno è andata 
molto bene, le giornate sono state un 
successo, solo giovedì è stato neces-
sario sospendere la gara a causa 

maltempo. Continueremo a ripro-
porre l’iniziativa e contiamo, nell’edi-
zione 2025, di ampliare l’evento con 
un format su più giornate, con nuovi 
sport e dove speriamo di superare il 
numero delle 16 aziende partecipanti 
di quest’anno – ha commentato il 
Vicepresidente di Mirandolese FC 
Luigi Zottoli – Sono stati oltre 250 
i partecipanti alle competizioni 
sportive con un pubblico numeroso 
nonostante i tanti altri eventi presenti 
a Mirandola.  Ci teniamo a ringraziare 
#WeCare per la donazione con la 
quale la Mirandolese FC acquisterà 
i defibrillatori da posizionare nei tre 
campi da gioco e con cui andremo a 
formare le persone all’uso degli stessi”.

brani più celebri della tradizione 
italiana a chiusura di questo fine 
settimana di musica e divertimento. 

Durante le serate il Comune di 
Mirandola ha scelto di attivare un 
servizio di navetta completamente 
gratuita realizzato grazie ad un 
simpatico trenino giallo dedicato, 
permettendo al pubblico di giungere 
dalla Stazione dei Treni di Cividale 
al cuore del nostro centro storico.
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La Sagra di Mortizzuolo: “Un’occasione per rafforzare
il senso di appartenenza alla nostra frazione”

La sagra di Cividale e la buona tavola: un connubio
di successo che ha messo a tavola oltre 1500 persone

La piccola frazione di Mortizzuolo, 
si trasforma ogni anno in un vivace 
centro di festa in occasione della 
Sagra paesana, un evento organiz-
zato dalla parrocchia San Leonardo 
Limosino. La sagra, che si tiene dal 
29 agosto al 1° settembre e dal 6 
all’8 settembre, è un appuntamento 
atteso sia per il suo valore religioso 
che per la forte componente comu-
nitaria e gastronomica. Dedicata alla 
Madonna del Rosario, la manifesta-
zione religiosa combina momenti di 
preghiera e riflessione con un’atmo-
sfera di festa, culminando nel tradi-

zionale pranzo comunitario. Il menù, 
realizzato interamente in casa, offre 
un autentico viaggio nei sapori della 
cucina emiliana. Grazie all’impegno 

congiunto del parroco don Alexander 
Nandominga e dei volontari, la sagra 
rappresenta anche un’esperienza 
che permette di riscoprire le radici del 

Cividale archivia la sua sagra con 
uno splendido successo di partecipa-
zione. E questo nonostante una serata 
sia stata condizionata dal tempo non 
proprio clemente. Anzitutto i diversi 
momenti religiosi celebrativi che 
hanno chiamato a raccolta numerosi 
fedeli durante le funzioni. Quindi quelli 
ludici, tra spettacoli, musica, danze 
caraibiche con ballerini, pesca di 
beneficenza e… tanta convivialità 

a tavola. Qui sono stati molti – alla 
fine i coperti hanno superato i 1500 – 
anche da Mirandola, che non hanno 
mancato l’appuntamento con la 
cucina tradizionale a base di gnocco 
fritto, tortelloni al ragù e con burro e 
salvia, maccheroni al pettine; con 
file d’attesa in certi momenti quasi 
interminabili e che non si sono fatti, 
dicevamo, scoraggiare nemmeno 
dal maltempo: l’abile organizzazione 

Il Palio del Maccherone al Pettine compie dieci anni
Partito il conto alla rovescia per la nuova edizione

Visita dell’Assessore allo Sport
Lisa Secchia alla Quarantolese

Il mitico ‘Palio del Maccherone 
al Pettine delle Valli’ è prossimo 
a festeggiare 10 anni di attività – 
sempre nel proporre una specialità 
tipica e unica nel suo genere come 
appunto, il maccherone al pettine 
- e scalda già i motori in vista 
del prossimo evento di ottobre. 
Nell’avvicinarsi del prossimo Palio, 
anzitutto si segnala una novità: 

dei volontari ha operato per allestire 
in breve tempo al coperto i tavoli, al 
fine di proseguire la serata. Tanta la 
soddisfazione da parte degli orga-
nizzatori e dei volontari, per la buona 
riuscita della sagra – a cui hanno 
preso parte anche il Sindaco Letizia 
Budri e diversi consiglieri comunali 
– perché ogni anno richiama oltre 
un migliaio di persone, gratificando 
il lavoro svolto per la comunità.  

il direttivo dell’Associazione del 
Maccherone al Pettine delle Valli E. T. 
S. è stato rinnovato. Il neo presidente 
è Luigi Marchi, e prende il posto 
dell’uscente Rossella Foschieri. 
Molti i ringraziamenti giunti e 
rivolti a Foschieri per l’impegno 
profuso e proficuo nel corso di 
questo lungo periodo, primi tra tutti 
quelli di Marchi e del neo direttivo. 

Per il resto è il conto alla rovescia 
che ormai sta tenendo banco, 
da parte di appassionati e non, in 
vista del Palio del Maccherone che 
quest’anno si terrà dal 3 al 6 ottobre 
a Mirandola presso l’ex stazione 
delle autocorriere – viale Circon-
vallazione Nord. Saranno cele-
brazioni nel segno del buongusto 
a tavola in tutti i sensi. Perché, 
neanche a dirlo ad essere protago-
nista assoluto sarà il maccherone 
pettinato, prodotto tramandato da 
generazioni ed inserito nel marchio 
‘Tradizioni e Sapori di Modena’ 
della Camera di Commercio 

San Martino Spino: una scultura di marmo rosa 
conquista il 56° Concorso Nazionale di Pittura e Scultura
93 opere di pittura e scultura, a 

tema libero, misure e tecniche libere 
in olio acrilico. Da segnalare un’opera 
scultorea importante di marmo rosa 
del Portogallo per la prima volta a 
San Martino Spino, in occasione della 
Sagra del Cocomero, che quest’anno 
ha fatto il pieno di partecipanti. 
Presente il Sindaco di Mirandola 
Letizia Budri, alla premiazione del 
‘56° Concorso Nazionale di Pittura 
e Scultura di San Martino Spino’, 
unitamente diversi anche Consiglieri 
Comunali quali Toselli, Bernaroli e 
Guarda. Gran cerimoniere ed organiz-

zatore Sergio Poletti. “Sono 56 edizioni 
e tra le centinaia di rassegne artistiche 
è considerato ormai un’ammiraglia 
per anzianità, uno dei pochi che non 
richiede quote di iscrizione con libertà 
di tema e tecniche – ha detto – Sono 
state esaminate 98 opere di pittura e 
13 di scultura. In quest’ultima sezione il 
1° premio, offerto dalla ditta Quadra-
roli è andato all’opera in marmo rosa 
del Portogallo, intitolata “Anima” di 
Andrea Barbieri di Bondeno. 2° clas-
sificato Enrico Ciampoli. Segnalati 
Loris Roncaglia, Umbro Vaccari di 
Carpi e Silvano Gilli, di Scortichino. 

territorio, tra buon cibo, devozione e 
spirito di condivisione. Il presidente 
del comitato sagra Davide Masi tiene 
a sottolineare l’importanza dell’evento 
per la comunità locale: “È una festa, 
ma anche un’occasione per rafforzare 
il senso di appartenenza alla nostra 
frazione. Attraverso queste giornate, 
dimostriamo che Mortizzuolo è una 
comunità viva, con una forte voglia 
di stare insieme e mantenere le 
nostre tradizioni. Il lavoro dei volontari, 
fondamentale, ne è la prova: per la 
buona riuscita e perché testimonia 
la forza e l’unità della comunità.

che raggruppa e promuove le 
eccellenze culinarie del territorio 
modenese. Le sei Frazioni mirando-
lesi con le loro abili sfogline sono già 
al lavoro tra farina uova e matta-
relli, ma pure con gli ingredienti 
segreti del ragù. Vietato mancare 
dunque ai primi di ottobre, perché 
la sfida si preannuncia serrata, 
saporita e… soprattutto gustosa.       

L’Assessore allo Sport del 
Comune di Mirandola Lisa Secchia 
è stata nei giorni scorsi ospite della 
polisportiva Quarantolese per un 
incontro conviviale con la Società 
Sportiva Calcistica Quaranto-
lese in vista dell’imminente avvio 
della nuova Stagione competi-
tiva 2024/2025 che la squadra 
disputerà in Prima Categoria. L’oc-

casione è stata quella di conoscere 
una realtà affermata e dai 
trascorsi importanti anche recenti 
e per formulare anche da parte 
dell’Amministrazione comunale un 
caloroso ‘In bocca al lupo’. La serata 
conviviale e speciale che ha offerto 
riflessioni sull’importanza dello 
sport e dei suoi valori finalizzato è 
culminata con la presentazione 

all’Assessore degli 
atleti, dello staff 
tecnico/sportivo e 
dei volontari - una 
colonna portante 
della società - che, 
con passione e 
dedizione, contri-
buiscono a rendere 
unita la comunità. 
La Quarantolese è 
una realtà conso-
lidata sul territorio, 
conosciuta e dal 
passato significa-
tivo per l’impegno 
profuso nella 
promozione delle 
attività sportive.

Diploma d’onore a Franco Simonini 
di Ravarino. Per la sezione Pittura il 1° 
premio, è stato attribuito, ex aequo, 
a Gianpaolo Sabbadini di Carpi e a 
Antonella Pozzetti, di Modena. Premi 
acquisto, offerti da collezionisti privati 
e dal Comitato organizzatore per: 
Eugenio Cazzuoli, di Mirandola, Daniele 
Poltronieri e a Giulia Severi di Modena. 
Segnalati con trofei offerti dal Comitato 
organizzatore: S. Mantovani, M. Filippini, 
N. Possidoni, A. Barbieri, A. Cerchi, E. 
Pozzetti, F. Borellini, M. Calzolari, D. 
Poltronieri, M. Brandoli, C. Pecchi, S. 
Sabattini, V. Gibellini, M. L. Stefanini, 

C. Moretti, T. Campedelli, I. Carani, L. 
Casoni, L. Bergamini, C. Cornacchini, 
S. Orsatti, M. Goretti, R. Reggiani, R. 
Reggiani. Diplomi d’onore a: A. Ruosi 
e L. Bergamini. M. Gavioli ha ricevuto 
un riconoscimento per la mostra 
fotografica dedicata alla coltivazione 
in serra del cocomero. Il prossimo 
anno? Vedremo…”, conclude Poletti. 

Giovani e adulti della parrocchia
di S. Giacomo Roncole a Fiavè in Trentino

Campo estivo della parrocchia di 
San Giacomo Roncole che ha visto 
una quarantina di persone tra ragazzi 
ed adulti rilassarsi e divertirsi sulle 

montagne trentine tra passeggiate in 
quota e svago nella foresteria Miramonti 
di Fiavé dal 3 al 10 agosto scorsi. Un 
soggiorno in cui non sono mancati 

momenti di riflessione con don Alexandre 
Nondominga, coinvolto sia nelle attività 
ludiche, il tema del campo quest’anno 
era ‘I pirati’, che in quelle religiose.
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Non importa che si tratti di moto, di 
vespe o di auto: il Moto Club Spidy 
Mirandola fa sempre centro. È stato 
infatti un successo il 16° Raduno di 
Auto Storiche “Città della Mirandola” 
organizzato dal noto club motoristico 
mirandolese domenica 1 settembre. 
Nella centrale piazza Costituente 
sono arrivate ben 150 auto, prove-
nienti sia dalla provincia di Modena 
che da altre province e regioni. Molte 
delle quali davvero interessanti e 
particolari, di marchi nostrani come 
esteri, tra le quali una Cadillac 
color rosa pesca. Tanti i presenti, 
compreso il Sindaco Letizia Budri, 
che ha ringraziato la grande famiglia 
dello Spidy per l’impegno profuso nel 

realizzare gli eventi. Dopo, il carosello 
di auto si è diretto verso un’azienda 
leader del biomedicale mirando-
lese, l’Eurosets, dove è stato offerto 
con aperitivo. Quindi le premiazioni: 
Omar Castoldi si è aggiudicato il 

riconoscimento come conducente 
arrivato da più lontano (Bergamo); 
Iolanda Frignani e nipotina, arrivate 
su una Bianchina Cabriolet del 1960, 
quello per l’equipaggio femminile; 
Giuliano Ansaloni per l’auto più 

‘old’ e il Club di Crevalcore quello 
per il gruppo più numeroso. Infine 
ottimo pranzo in compagnia e, 
nel pomeriggio, in piazza Costi-
tuente, show delle auto del team 
della Boutique dell’Autoradio.   

25 anni al servizio della comunità: “Un matrimonio
d’amore quello tra Mirandola e il Volontariato”

come spegnere un incendio sotto 
la guida dei vigili del fuoco, diver-
tendosi e acquisendo importanti 
nozioni di sicurezza. Non meno 
importanti l’intrattenimento di 
Roberto e i suoi giochi su trampoli 
artigianali, che hanno regalato 
attimi di puro divertimento, e il 
flash mob della Croce Blu. Il volon-
tariato di Mirandola guarda già 
avanti, con nuovi progetti all'oriz-
zonte. Il prossimo appuntamento 
sarà con i tradizionali Mercatini 
di Natale, un’altra occasione di 

La 25ª edizione della Festa del 
Volontariato di Mirandola si è 
conclusa con un successo straor-
dinario, confermando ancora una 
volta il forte legame tra la città e 
il mondo del volontariato. Un vero 
e proprio "matrimonio d'amore", 
come lo ha definito Carla Gavioli, 
presidente della Consulta del 
Volontariato, che ha visto la cittadi-
nanza rispondere numerosa e con 
entusiasmo. Il momento clou dell’e-
vento è stata la cena “Aggiungi un 
posto a tavola”, organizzata per la 
prima volta in Piazza Costituente, 
e accolta con una partecipazione 
straordinaria fra i quali gli Assessori 
Lisa Secchia e Marco Donnarumma. 
Grazie al grande impegno delle 
associazioni locali, AMO, Anffas 
Mirandola, Franciacorta, AVA e 
Croce Blu Mirandola, sono stati 
allestiti 264 posti, in un contesto 
di convivialità e solidarietà. I veri 
protagonisti della serata sono stati 
i ragazzi volontari, riconoscibili dalle 
magliette gialle, che hanno servito 
ai tavoli con grande dedizione, 

incarnando perfettamente lo 
spirito del volontariato. L’atmosfera 
conviviale è stata resa ancora più 
speciale dalla musica del Coro 
Musikè della Scuola di Musica Carlo 
e Guglielmo Andreoli. Tutti in piazza 
poi la domenica, quando il Sindaco 
Letizia Budri – dopo aver parteci-
pato alla messa - ha visitato tutte 
le postazioni dei volontari. Tra gli 
eventi più amati della giornata, 
Pompieropoli ha catturato l’atten-
zione dei più piccoli, che hanno 
avuto l’opportunità di imparare 

incontro per la comunità, dove la 
partecipazione e la condivisione 
continueranno a essere le parole 
chiave. “Questa festa – come ha 
detto la Presidente della Consulta 
Carla Gavioli è una testimonianza 
concreta di quanto sia impor-
tante stare in mezzo agli altri per 
crescere insieme come comunità". 
Il volontariato emerge così come 
il vero motore della coesione 
sociale, un collante che permette a 
Mirandola di prosperare dal punto 
di vista umano, di partecipazione 
attiva e di sviluppo collettivo. 

Rombo di motori e di numeri: 150 auto storiche arrivano
in piazza Costituente grazie al Moto Club Spidy 

ricevute saranno pubblicate sulla 
pagina Facebook del Comune di 
Mirandola e due ciclisti saranno 
premiati con un buono da 100 euro 
per servizi di manutenzione della 
bici presso un centro specializzato.

Altro appuntamento è fissato per 
domenica 22 settembre alle ore 
9:15: ‘Settembre in sella: pedalando 
tra storia e sapori’: un tour alla 
scoperta della storia, delle aziende 
dei prodotti tipici del territorio con 
degustazioni e tante curiosità. 9:15 
ritrovo presso la stazione FS (uscita 
ciclovia del sole); 9:30 partenza 
per visita alla Falconiera a cura de 
“La nostra Mirandola” e all’azienda 
agricola Ferrarini di Quarantoli 
per scoprire i prodotti tipici; ore 13 
rientro in stazione FS. L’iniziativa - in 
collaborazione con FIAB Modena e 
nell’ambito della tappa bolognese 

Settimana Europea della Mobilità: anche Mirandola 
pronta a pedalare per uno stile di vita più sano

Mirandola salta in sella alla 
bici e dal 16 al 22 settembre e 
partecipa alla Settimana Europea 
della Mobilità promossa da FIAB 
con un programma di inizia-
tive del Comune di Mirandola 
a cura del CEAS La Raganella, 
dedicate alla mobilità sostenibile. 

Si inizia giovedì 19 settembre – ore 
16:30-17:30 – con ‘La sostenibilità al 
lavoro: il bike to work’: formazione 
rivolta ai dipendenti della ditta Budri 
srl sul tema della mobilità soste-
nibile e del Bike to Work a cura del 
CEAS La Raganella, FIAB Modena 
e Cooperativa La Zerla, presso 
l’azienda Budri Srl, Via di Mezzo 65.

Si prosegue venerdì 20 settembre al 
mattino dalle ore 8, con il ‘Bike to work 
day’ e l’inaugurazione del nuovo IAT 
di Mirandola. Un evento aperto tutti, 
singolarmente o in compagnia dei 
propri colleghi per recarsi al lavoro 
in bicicletta. Il ritrovo ‘tutti in bici’ 
sarà presso l’ex Casello ferroviario 
di Via Curiel per l’inaugurazione 
del nuovo IAT Mirandola (Ufficio 

di informazione e accoglienza 
turistica). Il programma prevede: 
ore 8 colazione per i ciclisti prima di 
andare al lavoro a cura di ANFFAS 
Mirandola; ore 9:00 ‘C’era una volta 
il treno’: gioco e passeggiata alla 
scoperta del centro storico a cura 
del CEAS e Sustenia. Legato a questa 
giornata ci sarà come gli anni scorsi 
il ’Contest fotografico bike to work’: 
per partecipare è sufficiente inviare 
un foto in cui si è ritratti con la 
propria bicicletta innanzi al posto di 
lavoro, a: ufficio.stampa@comune.
mirandola.mo.it. Tutte le immagini 

VETRO ROTTO?VETRO ROTTO?
LA SOLUZIONE ÈLA SOLUZIONE È

 DISINFEZIONE - SANIFICAZIONE
 ABITACOLO CON “OZONO”

DO3

SERVIZIO di RI-CALIBRATURA e
DIAGNOSI DEI DISPOSITIVI A.D.A.S.  
(sistemi assistenza alla guida)

SOSTITUZIONE E RIPARAZIONE
CRISTALLI AUTOVEICOLI E BUS

Mirandola Glass Center Srl - Via 11 Settembre 2001, 1/3  (Angolo Via Bruino)
MIRANDOLA  - Tel. 0535 26657 - www.mirandolaglass.it

®

OSCURAMENTO VETRI 
AUTO CON

PELLICOLE SOLARI 
OMOLOGATE

IN PRIMO IN PRIMO 
PIANOPIANO

di IT.A.CA’: Festival del Turismo 
Responsabile - è a numero chiuso 
su prenotazione entro le 12 del 19 
settembre all’indirizzo ceas.lara-
ganella@comune.mirandola.mo.it 
o al numero 0535.29507-29724.

Ultimo appuntamento il 26 
settembre – ore 18:30-19:30 – con 
‘Il bike to work: buone pratiche 
per una mobilità sostenibile’, 
presso la sala del Consiglio del 
Comune di Mirandola. Seminario 
formativo aperto a tutti i cittadini, 
agli enti e alle ditte interessate 
al tema Bike to Work. a cura del 
CEAS La Raganella e FIAB Modena.

Per info: è possibile contattare 
il CEAS La Raganella del 
Comune di Mirandola ai numeri 
053529507-724 e all’indirizzo 
e-mail ceas.laraganella@
c o m u n e . m i r a n d o l a . m o . i t .

FIAB rinnova le quattro ‘Bike Smile’ 
al Comune mirandolese

Prosegue l’impegno per promuovere l’uso della bicicletta
Anche quest’anno, FIAB - Fede-

razione Italiana Ambiente e Bici-
cletta” ha rinnovato le quattro ‘Bike 
Smile’ al Comune di Mirandola, per 
l’impegno e la promozione del ciclo-
turismo e della mobilità sostenibile. 

Venerdì 6 settembre è stata 
consegnata all’Amministrazione 
Comunale la bandiera 2024 dal 
Presidente di FIAB Modena Ermes 
Spadoni e dalla referente di Fiab 
Bassa Modenese Roberta Luppi. 
Un riconoscimento importante, 
prontamente issato davanti al 
Municipio, che conferma l’impegno 
della comunità mirandolese 
a creare un futuro più verde e 
sostenibile, incentivando l’uso 

della bicicletta quale mezzo di 
trasporto ecologico e salutare. 

Fiab, in visita in Municipio, ha 
rinnovato all’attenzione del Sindaco 
Letizia Budri l’importanza della cura 
di tutti gli spazi pubblici affinché 
possano essere luoghi di incontro 
a misura dell’intera comunità.

Insieme a FIAB Modena, il 
Comune di Mirandola ha lavorato 
gomito a gomito per mettere a a 
punto il programma locale della 
‘Settimana Europea della mobilità’ 

Un sentito ringraziamento 
da parte dell’Amministrazione 
comunale a quanti contri-
buiscono a fare di Mirandola 
una città a misura di... ciclista.
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Approvato il ‘Bando Fondo Affitto 2024’
per il sostegno ai nuclei familiari economicamente fragili 

Il Comune di Mirandola ha 
approvato il Bando Fondo Affitto 
2024, intervento finanziato dalla 
Regione Emilia-Romagna fina-
lizzato al sostegno dei nuclei 
familiari economicamente più 
fragili nel pagamento dei canoni 
di locazione nel mercato privato.

Presentazione della domanda
La domanda deve essere 

presentata sotto forma di auto-
certificazione esclusivamente 
con credenziali SPID/CNS/CIE, 
tramite la piattaforma regionale 
online, accessibile sul sito web 
dell’Area Politiche per l’Abitare: 
https://territorio.regione.emilia-ro-
magna.it/politiche-abitative, nel 
seguente periodo: dalle ore 12:00 
del giorno 19/09/2024 fino alle 
ore 12:00 del giorno 15/10/2024.

I cittadini che non sono in 
possesso delle credenziali SPID/
CIE/CNS o che hanno  difficoltà ad 
utilizzare la piattaforma regionale, 
possono rivolgersi previo appun-

tamento, per la compilazione e 
la presentazione della domanda 
presso lo Sportello Sociale 
del Comune di Mirandola: tel: 
053529644/mail: servizi.sociali@
c o m u n e . m i r a n d o l a . m o . i t .

Requisiti di ammissione
Possono presentare istanza di 

contributo i cittadini che, alla 
data di presentazione della 
domanda, siano in possesso dei 
seguenti requisiti, con riferimento 
al nucleo familiare ISEE:

cittadinanza italiana; oppure 
cittadinanza di uno Stato UE; 
oppure cittadinanza di uno Stato 
non-UE con permesso di soggiorno 
di durata di almeno un anno o 
permesso di soggiorno UE per 
soggiornanti di lungo periodo; 

valore ISEE 2024, ordinario o 
corrente, contenuto nell’attesta-
zione emessa dall’INPS nell’anno 
2024 non superiore a € 6.400;

titolarità di un contratto di 
locazione ad uno abitativo, rego-

larmente registrato; oppure tito-
larità di un contratto di assegna-
zione in godimento di un alloggio 
di proprietà di cooperativa di 
abitazione;

incidenza del canone di 
locazione annuo sul reddito lordo 
IRPEF complessivo del nucleo ISEE, 
così come desunto dalla DSU 
relativa all’ISEE 2024, superiore al 
25%.

Graduatoria ed entità del contributo
Le domande ammesse saranno 

collocate in un’unica gradua-

toria, in ordine decrescente 
di incidenza del canone di 
locazione annuo sul reddito lordo 
Irpef complessivo del nucleo ISEE. 
Il contributo previsto copre il:

20% del canone annuo per un 
massimo di € 1.500  per coloro 
che hanno  un’incidenza del 
canone di locazione annuo 
sul reddito lordo IRPEF dal 
25% e fino al 40%  compresi;

25% del canone annuo per 
un massimo di € 2.000, per 

coloro che hanno un’incidenza 
del canone di locazione annuo 
sul reddito lordo IRPEF  oltre il 40%.

Per informazioni, assistenza e chia-
rimenti utili alla presentazione della 
domanda rivolgersi allo Sportello 
Sociale del Comune di Mirandola 
tel: 053529644/mail: servizi.
s o c i a l i @ c o m u n e .
m i r a n d o l a . m o . i t ” .

Tutte le infor-
mazioni inqua-
drando il QR Code.

‘Carta dedicata a te’: il Governo ha predisposto l’attivazione
Il Comune di Mirandola informa 

che il Governo, con Decreto Inter-
ministeriale, ha predisposto l’atti-
vazione della Carta “Dedicata a te”.

Criteri di accesso. Non è neces-
sario presentare domanda, inviare 
mail di richiesta, telefonare o recarsi 
presso lo Sportello Sociale del 
comune di residenza: i beneficiari 
saranno informati con comunica-
zione formale, utilizzando la gradua-
toria con elenco nominativi fornita 
da INPS e fino ad esaurimento fondi.

Requisiti
Iscrizione di tutti i componenti del 
nucleo familiare nell’Anagrafe della 
Popolazione Residente (Anagrafe 
comunale);
ISEE ordinario al 24.06.2024, in corso 
di validità, inferiore a euro 15.000;
Sono esclusi i nuclei che già bene-
ficiano di altre forme di sussidi 
(es. reddito di cittadinanza, carta 
acquisti, naspi, ecc…).
Erogazione
A partire da settembre 2024; il 

primo pagamento deve essere 
effettuato entro il 16 dicembre 2024;
Le somme dovranno essere intera-
mente utilizzate entro il 28 febbraio 
2025;
Sulla carta saranno disponibili € 
500,00
Le carte di pagamento saranno 
nominative, prepagate, ricaricabili 
e saranno consegnate presso gli 
uffici postali.
La competenza riservata al Servizio 
Sociale del Comune di Mirandola è 

TERMOSANITARIA   ARREDOBAGNO   CERAMICHE

IDROMARKET srl - VIA STATALE SUD 58 MIRANDOLA
TEL. showroom: 0535.610502 - magazzino: 0535.610490
info@idromarket.com - www.idromarket.com

Le soluzioni Delò sono curate nei minimi dettagli, sia tecnici sia estetici, per rispondere alle 
esigenze quotidiane di comfort ed affidabilità.
La gamma Delò è il risultato di un’attenta selezione dei migliori prodotti, vagliati dal team di 
Delfino, una realtà storica specializzata nel settore arredo bagno e idrotermosanitari.
I prodotti Delò sono disponibili solo presso rivenditori e show-room ufficiali del Gruppo Delfino: 
scopri il più vicino a te sul sito www.deloitalia.com www.deloitalia.com

 dall'impiantistica al design

IL BAGNOIL BAGNO
IN MOSTRAIN MOSTRA 

esclusivamente la comunicazione 
ai destinatari riguardante l’am-
missione al beneficio. Trattandosi, 
quindi di una procedura gestita 
da INPS, Il Comune di Mirandola 
non è in possesso dei dati relativi 
alle ammissioni e/o motiva-
zioni di esclusione del beneficio.

Venerdì 20 e Sabato 21
settembre 2024
Sede Fondazione Cassa di Risparmio di Mirandola
Piazza Matteotti, 2 (Ex Cassa di Risparmio)

Mirandola (Mo)
INGRESSO GRATUITO

Seguici sui social

Inquadra il codice 
Qr-Code e consulta
il programma completo

PROMOTORE PATROCINIO

PARTNER
PRINCIPALI

PARTNER
SOCIALI

SPONSOR

In collaborazione con

DELLA BONIFICA
CONSORZIO

BURANA

Cambiamenti climatici 
e scenari futuri per l’uomo
Andrea Giuliacci
Meteorologo e divulgatore scientifico

Cibo, salute e ambiente
Cristina Bowerman
con Andrea Segrè

Fra gli ospiti:

Fattoria in città
Vieni a scoprire Sabato gli animali

delle nostre campagne!

Mercato di Campagna Amica
e cena con cucina contadina

MEDIA
PARTNER

LaVeterinaria
FARMACIA VETERINARIA MIRANDOLA

Per informazioni:
Segreteria Fondazione Cassa di Risparmio di Mirandola
0535 27954 - info@fondazionecrmir.it

Scienza, Clima e Agricoltura:
Sinergie e Soluzioni
per un Futuro Sostenibile
Serena Giacomin
Meteorologa

LA FONDAZIONE CASSA DI RISPARMIO
DI MIRANDOLA PROMUOVE E ORGANIZZA
DUE GIORNI DI INCONTRI, CONFERENZE
E DEGUSTAZIONI DI PRODOTTI A KM 0
PER PROMUOVERE UNO STILE DI VITA 
SOSTENIBILE E UN’ALIMENTAZIONE
SANA NEL RISPETTO DELL’AMBIENTE

Venerdì 20 settembre, ore 19.30

Sabato 21 settembre, ore 19.30

Sabato 21 settembre, ore 17.00
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Lacrime e commozione in Duomo a 
Mirandola per l’ultimo saluto a Franca 
Roncadi, 82 anni, moglie dell’impren-
ditore Alberto Mantovani, fondatore 
della storica azienda MantovaniBenne 
che lo scorso anno ha festeggiato il 
60esimo. È stato il Vescovo emerito di 
Carpi Mons Francesco Cavina, intimo 
amico di famiglia, a concelebrare la 
messa assieme al parroco Don Fabio. 
“Franca, moglie, mamma, nonna 
lascia un grande vuoto nel cuore di 
coloro che l’hanno amata, ma nulla 
è perduto se abbiamo fede in Gesù 
Risorto”. Questo uno dei passaggi 
della toccante omelia pronunciata nel 
silenzio di una chiesa gremita di amici, 
conoscenti, autorità e dipendenti 
dell’azienda. La signora Franca, origi-
naria di Cavezzo, molto conosciuta a 
Mirandola e nella Bassa è spirata il 6 
settembre nella sua casa di Massa 
Finalese attorniata dall’affetto dei 

Ancora un importante e meritato 
riconoscimento per Il Centro Socio 
occupazionale Arcobaleno, gestito 
da Asp Comuni Modenesi Area Nord.

Le 24 persone che frequentano il 
servizio hanno raggiunto un nuovo 
e grande traguardo in soli 4 giorni. 
Nuovi ordini da importanti aziende 
e per l’esecuzione di prestazioni che 
rispecchiano pienamente  tre dei 
punti cardine del servizio: sosteni-
bilità, lavoro sociale e territorio. In 
particolare per l’azienda Bio Ferrarini 
(nuova gestione del NaturaSì di 
Mirandola) che si è rivolta al centro.

Gli operatori hanno etichettato 
4000 lattine di acqua, gestendo 
anche la consegna, l’imbal-
laggio e il controllo qualità. Le 
lattine, riciclabili al 100%, sono 
state donate a 2 associazioni del 
territorio e hanno permesso al 

Il 28 agosto scorso nelle Valli miran-
dolesi, le GEL (Guardie Ecologiche 
Volontarie di Legambiente), Franco 
Possidoni e Daniele Greco si sono 
imbattute in un volatile ferito. Il rapace 
è stato recuperato e consegnato 
al centro di recupero per la fauna 
selvatica di Modena ‘Il Pettirosso’, 
dove gli è stata riscontrata un’ala 
rotta e l’impossibilità di volare. Il 
Barbagianni è stato quindi trattenuto 
per essere curato fino a completa 
guarigione. Una volta ristabilito, sarà 
rimesso in libertà nel luogo del ritrova-

Si svolgeranno a Perugia, il 
prossimo 20 settembre 2024, dalle 
ore 9:00 presso Palazzo Cesaroni, 
gli “Stati Generali sulle Disabilità 
intellettive e disturbi del neuro-
sviluppo in Umbria”, promossi ed 

suoi cari, il marito Alberto, i figli Paolo 
e Roberta e i nipoti Lorenzo e Jacopo. 
La camera ardente, tuttavia, era stata 
allestita nella sede aziendale di via 
Righi 21, meta di tantissime visite, 
proprio a testimonianza del ruolo 
fondamentale svolto dalla signora 
Franca nella nascita dell’azienda, oggi 
conosciuta a livello internazionale e 
di cui era socia. L’unione dei coniugi 
Mantovani era tra l’altro coincisa 
con l’attività lavorativa. “Mia moglie 

centro di lavorare e sperimentarsi 
su grandi numeri in tempi brevi. 

Avere un obiettivo chiaro, definito, 
una scadenza certa ha permesso 
a tutte le persone che lavorano 
all’interno del servizio di essere 
coesi, e di mettere in campo 
ognuno le proprie abilità, ricono-
scendosi parte di un processo.

Qbì, Interno8, Il Principe Felice, La 
Bella Sfilza, La Merceria e Aimag sono 
alcune delle ultime attività commer-
ciali del territorio che hanno scelto 
di commissionare al centro prodotti 
necessari per il loro consueto lavoro, 
con l’idea di usufruire delle abilità 
presenti nel centro stesso e dare 
un valore sociale alla loro attività.

Il Centro Socio Occupazionale è 
lieto di accogliere idee e proposte 
dal territorio per garantire un’oc-
cupazione costante ed avere 

organizzati dal Coordinamento 
di Anffas Umbria in collabora-
zione con Anffas Nazionale per 
proseguire il percorso avviato nel 
2023 e che interesserà tutte le 
regioni, fino alla realizzazione degli 
Stati Generali a livello nazionale.

Si tratta di un appuntamento ricco 
di interventi da parte di esperti 
e rappresentanti istituzionali, del 
mondo del Terzo Settore e dell’as-
sociazionismo, che consentirà 
di aprire il dialogo e il confronto 
sullo stato dell’arte del sistema di 

Il commovente abbraccio del marito Alberto,
della MantovaniBenne e di Mirandola a Franca Roncadi 

Al Centro Socio Occupazionale “Arcobaleno” crescono le commesse: 
un incremento di valore per il territorio che apre a nuove sfide

Barbagianni ferito recuperato
dalle GEL nelle Valli

Quinto anniversario della riapertura
della Collegiata di Santa Maria 

Maggiore con visita al campanile

 Gli Stati Generali delle Disabilità Intellettive: Anffas 
Mirandola protagonista a Perugia con La Frolleria

era una persona molto dolce, solare, 
sempre presente, con uno spiccato 
senso della famiglia e dell’amicizia, 
rispettosa verso tutti e sono certo 
che difficilmente sarà dimenticata 
da coloro che l’hanno conosciuta”, 
ha dichiarato Mantovani, già presi-
dente della Cassa di Risparmio di 
Mirandola, di Confindustria Modena 
e regionale e della Camera di 
Commercio di Modena. “Per quanto 
mi riguarda - ha aggiunto - sono 

uno strumento di valutazione 
e formazione delle persone 
che frequentano il servizio.

Il centro è aperto dal lunedì 
al venerdì dalle 8.30 alle 12.30 
e dalle ore 14.00 alle ore 18.00. 

e-mail: csoarcobaleno@asparea-
nord.it cell. 3371404490- 0535-38333

sede: via Martiri, n. 14- San Possidonio

Le onoranze funebri 
a Mirandola dal 1975

0535 222 77
339 876 7111

Mirandola
via Statale Nord 41
lungo il viale del cimitero urbano

presa in carico della persona con 
disabilità intellettive e del neuro-
sviluppo e sulle annesse criticità, 
nonché di discutere e condividere 
idee su temi fondamentali per il 
futuro delle persone con disabilità 
e delle loro famiglie del territorio.

A questo importante appun-
tamento sarà presente come 
relatrice, anche Marzia Manderioli, 
la Presidente di Anffas Mirandola 
APS, per presentare il progetto della 
Frolleria, il biscottificio inclusivo, 
che offre ai giovani adulti con 

disabilità l’opportunità di intra-
prendere un percorso a carattere 
formativo e professionalizzante nel 
settore della produzione dolciaria.

“La partecipazione agli Stati 
Generali rappresenta un’occasione 
preziosa, che conferma il valore 
sociale della Frolleria/Free-Abile”, 
spiega Marzia Manderioli, “Un’e-
sperienza che si pone l’obiettivo 
di garantire una piena inclusione 
e partecipazione nella vita della 
comunità, in condizione di pari 
opportunità tra tutte le persone.”

talmente tanti i ricordi di una vita 
trascorsa insieme, nella quale 
abbiamo sempre condiviso tutto 
che mi risulta assai difficile riunirli 
anche solo nella mente. Purtroppo, 
dopo nemmeno 4 mesi di malattia ci 
ha lasciati”. La bara, coperta di rose 
e di fiori di campo, al suo ingresso 
in Duomo è stata quasi ‘scortata’ 
da una fila di dipendenti in divisa 
lavorativa, visibilmente commossi e 
vicini in questi duri mesi alla famiglia.

Tutto pronto per la bella iniziativa, 
‘Mirandola ricorda-Quinto anniver-
sario della riapertura della Collegiata 
di Santa Maria Maggiore 2019–2024’. 
Organizzato dall’Associazione Amici 
della Consulta, APS, dal Comitato Sala 
Trionfini e dalla Parrocchia di Mirandola, 
con il contributo della Fondazione 
Cassa di Risparmio di Mirandola, 
il programma prevede: sabato 21 
settembre 2024 ore 21, Concerto 
rassegna itinerari organistici -Ciclo 
XXIX, organizzato dall’Associazione 
Domenico Traeri, Orchestra d’archi I 
Solisti di San Valentino. Domenica 22 
settembre 2024 ore 18.15, preparazione 
in musica alla celebrazione eucaristica, 
ore 18:30, santa messa in occasione 
del quinto anniversario della riapertura 
del Duomo, a seguire esecuzione di 
alcuni brani di lode e ringraziamento al 
Signore. I canti e l’animazione liturgica 
sono affidati alla Schola Cantorum 

“Sancta Caecilia” di Correggio, direttore 
Andrea Beltrami, organista Federico Bigi.

Sabato 21 e domenica 22 settembre 
2024: dalle 15 alle 18:00 visita guidata al 
campanile; ingresso da via Don Minzoni, 
ogni mezz’ora con max 10 persone per 
gruppo, prenotazione obbligatoria, 
presso la segreteria parrocchiale, 
telefonando allo 0535 21018, dal lunedì 
al sabato dalle 9 alle 12:30. Per la 
visita al campanile, considerato che 
la salita non agevole, è consigliato: 
indossare un abbigliamento comodo; 
scarpe chiuse e comode con suola 
in gomma; non avere zaini o borse 
ma solo piccoli marsupi; non soffrire 
di vertigini; essere maggiorenne.

mento e alla presenza delle guardie 
ecologiche che lo hanno ritrovato.
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Parafrasando una nota canzone 
che annuncia la fine dell’estate,  a 
Mirandola l’estate continuerà , se 
non atmosfericamente,  con degli 
eventi che si terranno ancora in 

piazza,  eventi come quelli che 
hanno visto la partecipazione di 
un pubblico di tutte le generazioni. 

Ad esempio, in questi giorni si 
è tenuta  la notte gialla, durante 
la quale si sono esibiti, oltre a 
bravissimi e divertentissimi comici,  
anche dei cantanti del web che per 
l’appunto, durante il webbohfest, 
hanno trascinato in piazza una 
folla di giovani che hanno cosi 
potuto assistere  alle esibizioni 
dei loro artisti/cantanti  preferiti . 

Anche nei prossimi  weekend ci 
saranno altre manifestazioni che 
porteranno i mirandolesi a vivere 
la bellissima piazza di Mirandola. 

L’estate Mirandolese si è arric-
chita anche delle sagre delle 
frazioni come ad esempio quella 
di Cividale che ha visto la parte-
cipazione di migliaia di persone 
durante la quale  è stato possibile 
gustare i piatti tipici della tradi-
zione e non solo. Colgo l’occasione 
per ringraziare gli organizzatori, 
dei quali fa parte il mio collega di 
partito e consigliere comunale 
Gianni Righetti, per l’invito fatto 
all’amministrazione comunale 
di Mirandola che con piacere ha 
partecipato la sera di sabato. 

La fine dell’estate sarà segnata 
anche dalla ripartenza dell’anno 

scolastico 2024-2025 che vedrà 
impegnati i nostri ragazzi sui banchi 
di scuola. Ripartono anche le attività 
sportive gestite dalle varie associa-
zioni con piacevoli novità. Noi, come 
gruppo di Fratelli d’Italia, saremo 
sempre pronti a supportare nuovi 
progetti e iniziative per lo sviluppo 
dello sport e delle attività ricrea-
tive, affinché sempre più giovani 
possano avvicinarsi allo sport che 
è da sempre fonte di aggregazione. 

A Mirandola sono presenti diverse 
discipline sportive cosicché tutti i 
giovani secondo le loro preferenze 
possano essere liberi di poter 
scegliere la propria attività sportiva.

“L’ESTATE NON STA FINENDO”

SPAZIO AI GRUPPI CONSILIARI DEL COMUNE DI MIRANDOLA SPAZIO AI GRUPPI CONSILIARI DEL COMUNE DI MIRANDOLA

 ANTONIO TIRABASSI – Forza Italia

Dopo 10 anni del governo di Stefano 
Bonaccini in regione vi ricordate il 
fiume di promesse che fece sul nostro 
ospedale? Il punto nascite doveva 
rimanere aperto ed invece l’ha 
chiuso. Aveva promesso di poten-
ziare Mirandola portandolo a livello 
di Carpi e invece abbiamo perso 100 

posti letto e perfino l’auto medica. 
Con il voto del 17 e 18 novembre 
abbiamo però una grande possi-
bilità: quella di mandare a casa 
queste sinistre che a Modena si sono 
presentate con i vari Soumahoro, 
Salis e Elly Schlein e aver un rappre-
sentante del nostro territorio come 
Antonio Platis. In tutti questi anni è 
stata una delle poche voci che ha 
sempre cercato di difendere l’ospe-
dale sia contestando le scelte della 
Regione sia proponendo soluzioni 
concrete. Grazie al puntuale studio 
delle carte e all’attenta attività di 
ascolto dei sanitari è sempre stato 
una spina nel fianco della sinistra.  
Ma la sanità non è il solo punto 

di forza: bisogna ricordare 
l’impegno per salvare AIMAG 
dalle sciagurate scelte del Partito 
Democratico che ha ceduto il 
controllo dell’azienda ad HERA.  
Sul versante viabilità e difesa del 
sistema imprenditoriale, ha cercato 
di dirottare i finanziamenti sul nostro 
territorio sottolineando più volte la 
completa assenza dei progetti per 
le tangenziali di San Prospero e 
Bastiglia che di fatto costituirebbero 
una vera e propria “Supercana-
letto”. Va ricordato infine come sia 
stato il solo a gridare allo scandalo 
quando il PD scelse di escludere 
dal festival della filosofia la nostra 
città, l’unica ad aver dato i natali 

al più grande filosofo del rinasci-
mento: Giovanni Pico. Visto che la 
consigliera regionale del territorio 
Palma Costi e il plenipotenziario 
del PD Paolo Negro hanno portato 
a casa risultati deludenti ed imba-
razzanti, tutti coloro che vogliono 
bene alla nostra città hanno l’op-
portunità di indicare una persona 
che in tutti questi anni ha dimo-
strato lealtà ed attaccamento per 
la nostra Mirandola. Crediamo che 
sia una preferenza, quella data a 
Forza Italia ed ad Antonio Platis, 
che va pienamente nell’interesse 
di tutta una comunità che per 
decenni è stata tenuta ai margini 
della provincia e della regione.

MIRANDOLA PUÒ ESSERE PROTAGONISTA

CARLO BASSOLI – Partito Democratico

MASSIMILIANO RUSSO – Fratelli d'Italia

Il Comune di Mirandola ha avviato 
un’importante operazione di manu-
tenzione straordinaria delle strade 
cittadine. Dal 10 settembre sono 
iniziati i lavori per il rifacimento del 
manto stradale in alcune delle vie più 
danneggiate. Questo primo appalto, 

dal valore complessivo di 254.000 
euro, rappresenta l’inizio di una serie di 
interventi volti a migliorare la viabilità 
e la sicurezza del territorio comunale.

Le prime strade coinvolte in questa 
fase sono via Verdi, via Milazzo, via 
Pellico, via Luosi, via Leopardi e via 
Cazzuola. Si tratta di arterie che hanno 
subito un forte deterioramento negli 
ultimi anni e che richiedono interventi 
urgenti. I lavori dureranno circa 52 
giorni, con l’obiettivo di restituire ai 
cittadini una viabilità quanto più sicura 
e confortevole entro la fine di ottobre.

Questo primo lotto di interventi 
straordinari è solo l’inizio di un 
programma più ampio: subito dopo 
il completamento di questi lavori, 
il Comune ha già pianificato un 

ulteriore intervento di manuten-
zione straordinaria, del valore di oltre 
400.000 euro, per il quale è in corso 
la preparazione della gara d’appalto. 
L’investimento economico e operativo 
è significativo e dimostra l’attenzione 
dell’amministrazione verso il miglio-
ramento delle infrastrutture cittadine.

Oltre ai lavori straordinari, sono 
attualmente in corso anche opere 
di manutenzione ordinaria, per un 
valore superiore a 200.000 euro. 
Questi interventi, già avviati da alcune 
settimane, mirano a mantenere in 
buono stato le strade che non richie-
dono un rifacimento completo, ma 
necessitano comunque di riparazioni 
e migliorie. Tra questi, è incluso il rifa-
cimento della segnaletica orizzontale, 

per il quale sono stati stanziati oltre 
100.000 euro. I lavori sulla segna-
letica proseguiranno nei prossimi 
mesi, contribuendo ulteriormente alla 
sicurezza e alla qualità delle strade.

Durante la campagna eletto-
rale, l’amministrazione comunale 
aveva indicato come priorità la 
manutenzione delle strade e il 
miglioramento del decoro urbano. 
Con questi interventi, sta mante-
nendo le promesse fatte ai cittadini.

Mirandola, dunque, si prepara 
a colmare i ritardi sul fronte della 
viabilità, con interventi che non solo 
miglioreranno l’aspetto urbano, ma 
incideranno positivamente sulla 
qualità della vita di chi percorre 
quotidianamente le strade comunali.

MANUTENZIONE STRADALE A MIRANDOLA:
AL VIA IL PRIMO INTERVENTO DA OLTRE 250.000 EURO

GUGLIELMO GOLINELLI – Lega Mirandola

Mirandola 50mila è stata l’idea che 
ha guidato il nostro programma elet-
torale. Il consenso si è dimostrato in 
molti modi anche se non abbiamo la 
possibilità di agire direttamente sull’o-
biettivo, come avremmo voluto fare. 
Ma le buone ragioni vincono! L’Unione, 

senza Mirandola, tenta di soprav-
vivere, ma sono rimaste sul campo 
le macerie di un’idea avanzata (pur 
realizzata con molti difetti) ma priva 
della necessaria visione futura. 
Graveranno su Mirandola costi 
inutili e sprechi nella duplicazione di 
servizi e strutture, con una cultura di 
collaborazione andata in fumo e un 
indebolimento politico di tutta l’Area 
Nord a livello provinciale e regionale. 
Gli effetti disastrosi si faranno sentire 
nei prossimi anni, che saranno 
anni di ristrettezze economiche 
nelle politiche pubbliche, finita 
la spinta dei bonus e del PNRR. 
L’Area Nord è un territorio con 
stretti collegamenti tra i 9 comuni, 

con un irrinunciabile ruolo 
guida da parte di Mirandola.  
Mirandola è oggi il 7° comune 
della Provincia; sempre più un 
piccolo comune con mezzi inadatti 
alle necessità, isolato e chiuso in 
una politica gretta e localistica. 
Va conclusa l’esperienza dell’U-
nione mentre è urgente andare 
verso la fusione dei comuni, 
partendo da quelli più vicini a 
Mirandola, per arrivare almeno a 
un popolazione di 50mila abitanti. 
La fusione dei Municipi con un solo 
sindaco e un solo consiglio comunale 
vedrà realizzato un comune, al 
pari di Carpi e di Sassuolo, con 
una economia forte incentrata, 

in modo particolare, sul distretto 
biomedicale e  sul suo indotto.  
Un comune in grado di influen-
zare anche le politiche regionali. 
Fusione dei comuni significa maggiore 
forza politica, più finanziamenti e 
risorse umane meglio utilizzate, non 
solo per Mirandola. Una previsione 
concreta porta a un vantaggio, per 
il comune unico da 50mila abitanti, 
di 3 milioni per anno finanziario. 
Non sono in discussione i 
nostri campanili, ma serve 
davvero un solo municipio. 
Siamo determinati a perseguire questo 
obiettivo e coerentemente il gruppo 
consigliare della Lista Civica prenderà, 
d’ora in poi, il nome di Mirandola 50mila. 

MIRANDOLA 50MILA: L’IDEA DA COSTRUIRE
ENRICO GATTI – Lista Più Mirandola 

POLITICAtribuna POLITICAtribuna

Siamo entrati nel mese di settembre, 
segno che l’estate e le vacanze sono 
ormai finite. Difatti, dopo la pausa 

agostana, riprenderanno i consigli 
comunali, di cui il primo già verso la 
metà/fine di settembre. Tanti punti 
sono già al vaglio e tanti programmi 
sono già pronti ad essere intavolati per 
questo autunno. Questo, inoltre, sarà 
anche l’ultimo articolo della rubrica, 
che verrà sospesa per lasciare spazio 
al periodo preparatorio delle nostre 
elezioni regionali del 17 e 18 novembre.

Alcuni dei punti che si andranno a 
discutere in questo periodo saranno 
la panoramica delle manutenzioni 
delle strade “frazionali”, intese sia 
quelle comunali, che la SP7 (via 

Valli), importante per il collega-
mento delle frazioni di Quarantoli, 
Gavello e San Martino Spino con il 
centro. Ricordo che la via Valli è di 
competenza provinciale pertanto, 
oltre che alle solite sollecitazioni, 
auspico che Modena si presti ad 
un’autentica collaborazione per 
mantenere ed accrescere la qualità 
della viabilità del nostro territorio. 

Si parlerà anche dei prossimi lavori 
pubblici da mettere a cantiere, 
festeggiando anche le prossime 
inaugurazioni come l’ex casello 
ferroviario, che diventerà un nuovo 

spazio per l’Ufficio turistico e d’infor-
mazione (infopoint), con un modesto 
parcheggio, comodo per raggiun-
gere la piazza, e noleggio di biciclette. 

Vorrei anche soffermarmi, invi-
tandovi tutti alla partecipazione, al 
terzo ed ultimo appuntamento di 
festeggiamenti per i 200 anni del 
Barchessone Vecchio. La giornata 
di sabato 28 sarà infatti ricca di 
iniziative, oltre alla interessante 
mostra sul V Centro di Allevamento 
Quadrupedi “Portovecchio”, che 
potrete ammirare in questo ultimo 
periodo a chiusura della stagione.

LA RIPRESA SETTEMBRINA DEI LAVORI
LUCA TOSELLI- Lista Civica Letizia Budri

La comunicazione è uno strumento 
fondamentale per le organizzazioni, e 
non tutte sono uguali. Due delle forme 
principali sono la comunicazione isti-
tuzionale e quella promozionale, che 
differiscono per obiettivi, contenuti, 
tono e pubblico di riferimento.  
L’ultima campagna elettorale ha 
dimostrato l’incapacità di distinguere 

tra le due comunicazioni portando 
la precedente Amministrazione ad 
essere sanzionata per due volte 
dall’Autorità per le Garanzie nelle 
Comunicazioni (delibere AGCOM 
n. 172/24/CONS e 301/24/CONS). 
Ci si augurava che una volta 
superata l’asprezza dell’ultimo 
confronto si tornasse a una comu-
nicazione equilibrata visto che le 
delibere AGCOM, evidenziavano 
l’assenza del rispetto “dell’ob-
bligo di equilibrio e correttezza”. 
Nel mese di agosto invece la Giunta  
ha messo mano alla comunicazione 
senza fare nessun passaggio nella 
competente Commissione “Affari 
Istituzionali, Controllo e Garanzia”, 

dove è previsto debba essere fatto un 
confronto  preliminare per l’Indica-
tore Mirandolese, come prevede uno 
specifico Regolamento del Consiglio 
Comunale, che prevede l’obiettivo 
del confronto per definire spazi e 
modalità per dare voce ai gruppi 
consiliari, agli istituti di partecipazione 
e alle associazioni di volontariato. 
Risulta sia stato proposto un dimez-
zamento del numero di uscite 
dell’Indicatore oltre al fatto che la 
Giunta Comunale firma un assegno 
in bianco per promuovere la propria 
attività, perché come riportato nei 
provvedimenti attuativi “si procederà 
con successivi atti alle variazioni di 
bilancio finalizzate alla realizzazione 

delle presenti linee guida” (deter-
minazione Nr. 729 DEL 30/08/2024). 
Si riducono quindi le risorse per un 
mezzo di comunicazione sul quale 
è garantita la pluralità di informa-
zione a favore di mezzi più como-
damente e liberamente controllabili. 
Questo è l’ultimo intervento consen-
tito ai gruppi consiliari prima del 
silenzio per la campagna delle 
Regionali,  quindi  risulta ancora più 
urgente e fondamentale distinguere 
tra comunicazione istituzionale 
e comunicazione promozionale, 
con la definizione di un  progetto 
editoriale e di comunicazione 
chiaro, trasparente e frutto di un 
confronto che si chiede parta subito.

FARE CHIAREZZA TRA COMUNICAZIONE ISTITUZIONALE E PROMOZIONALE
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ECONOMIA & LAVORO
Spectrum Medical acquisisce R.B. e a breve partirà
la ricostruzione ampliata del stabile andato a fuoco 

Mozarc: nuovo tavolo al Ministero il 17 settembre
i sindacati auspicano il consolidamento del percorso avviato

Storica fotografia aerea di Bellco 
donata al Comune

L’incendio è ormai un lontano 
ricordo. L’area dove sorgeva il 
capannone andato a fuoco è 
quasi completamente bonificata 
e l’avvio della ricostruzione del 
nuovo stabile è ad un passo. A 
ciò si aggiunge l’acquisizione da 
parte di Spectrum Medical di R.B., 
realtà sempre d’ambito biome-
dicale con cui sempre Spectrum 
lavorava da anni. Di fatto, una 
dimostrazione pratica, dell’as-
sunto “Dalla crisi, le opportunità”.

È stata un’estate intensa di 
lavoro quella che ha trascorso 
Daniele Galavotti al cui termine 
però i frutti non sono mancati. “Ci 
siamo rimboccati le maniche da 
subito – parte Galavotti – cercando 
di individuare soluzioni in grado di 
limitare i disagi di produzione e 

mantenere al massimo l’occupa-
bilità dei dipendenti. Si è provve-
duto a delocalizzare in altre sedi 
materiali e personale con le relative 
mansioni, mentre in un caso 
specifico, subappalto il labora-
torio microbiologico ad un paio di 
fornitori che ci supporteranno fino 

paggio di materie plastiche. “Si è 
trattato - precisa Galavotti – un’o-
perazione per noi strategica, alla 
quale stavamo lavorando da un 
po’ di tempo. Entrati come clienti 
l’anno passato, e valutato l’assenza 
di una filiera come quella al nostro 
interno, abbiamo operato col fine 
di prendere il controllo dell’intera 
attività e quindi saturarne almeno 
2/3 con i nostri prodotti. Volevamo 
chiudere entro le ferie estive, così 
da poter ripartire integrando le 
attività di R.B. con il processo 
produttivo di Spectrum. Ci siamo 
riusciti e ora operiamo in tale 
direzione con l’obiettivo di conti-
nuare a supportare l’attività conto 
terzi da un lato ma completare 
la fusione di RB dentro il gruppo 
Spectrum”, conclude Galavotti.

a che non saremo nuovamente 
autosufficienti. Per quanto riguarda 
il sito andato in fiamme – prosegue 
Galavotti - sono state eseguite 
ulteriori verifiche di accertamento 
con i fire investigator, per chiarire 
le cause del rogo quindi avviati i 
lavori di smantellamento e bonifica. 
Tutto per strati o meglio a tappe col 
fine di favorire le indagini. Siamo 
ormai al termine e quindi all’avvio 
della ricostruzione, orientati, 
date le dimensioni dell’area, 
ad una struttura più amplia 
e maggiormente funzionale.” 

Una novità questa che fa il paio 
con un’altra, sempre di origine 
estiva risalente ai primi di agosto: 
l’acquisizione di R.B., realtà che si 
occupa di progettazione-costru-
zione degli stampi e dello stam-

Nuovo incontro per Mozarc-Me-
dical (ex Bellco) al Ministero delle 
imprese e del Made in Italy. È 
fissato per martedì 17 settembre 
prossimo alla presenza del Ministro 
Adolfo Urso e della Sottosegretaria 
Fausta Bergamotto, delle orga-
nizzazioni sindacali oltre che dei 
rappresentanti dei lavoratori, degli 
enti locali di Provincia e Regione. 

La questione Mozarc Bellco - 
iniziata ai primi di giugno, con 
l’annuncio da parte dell’azienda di 
chiudere la produzione, mettendo 
di fatto a rischio 350 posti di lavoro, 
ma poi rientrata e attualmente 
congelata - è diventata una 
questione di interesse strategico per 
tutto il Paese. La grande mobilita-

zione che è partita in questo stabi-
limento è assurta a voce di tutto il 
biomedicale modenese, divenendo 

lo strumento non solo per affron-
tare una crisi ma per ottenere che 
questo pezzo importante di Made 

In Italy da ora in poi sia blindato.
Oltre agli incontri volti a trovare 

soluzione alla crisi – prima in 
Confindustria quindi in Regione e 
al Ministero – la vicenda è arrivata 
anche sui banchi del Parlamento 
dove la Sottosegretaria Berga-
motto ha ribadito, rispondendo alle 
diverse interrogazioni poste, il forte 
impegno del dicastero a riguardo, 
ed evidenziando che “sarà cura 
del Tavolo ministeriale, convocato 
per il 17 settembre, guidare e moni-
torare, insieme alla Regione e alle 
parti sociali, tutti i singoli passaggi 
necessari alla reindustrializzazione”.

Intanto i sindacati fanno sapere 
che oltre all’impegno, l’azienda nel 
limite del possibile si sta attenendo 
ai patti presi durante gli incontri di 
giugno-luglio relativi al manteni-
mento dell’occupazione. “La situa-
zione è comunque di attesa – fanno 
sapere le organizzazioni sindacali 
– e di realismo. Dall’incontro del 
17 settembre nessuno si aspetta 
ancora un progetto completo. Bensì 
qualche elemento aggiuntivo di 
consolidamento del percorso fin 
qui intrapreso. Oltre a cercare di 
capire, al fine di avere un orizzonte 
un po’ più chiaro, in che modo e 
quanto possa ancora procedere 
l’attività di Mozarc-Bellco.”  

Il 29 agosto scorso Manuel David 
a nome della famiglia David, ha 
donato al Comune di Mirandola 
una stampa fotografica, risalente 
agli anni ’80, che restituisce una 
vista aerea dello stabilimento 
Bellco. Il padre di Manuel, Vittorino 
David fu direttore dell’azienda 

biomedicale dal 1981 al 1991. 
Il documento fotografico oltre a 

riportare la mente ad un tempo 
che fu ricorda l’importanza, 
per il territorio e per il distretto 
biomedicale, di questa storica 
realtà produttiva nata dall’in-
gegno del Dott. Mario Veronesi.
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SCUOLA
Settimana dell’Alzheimer, anche Mirandola protagonista: 

il 18 settembre la camminata dall’ospedale
Una settimana di eventi, incontri, 

dibattiti, spettacoli, per accendere i 
riflettori sulla malattia di Alzheimer: 
confrontarsi con gli esperti, 
ascoltare storie e testimonianze 
di professionisti sanitari e famiglie 
che ogni giorno si prendono cura 
di persone affette da demenza. In 
occasione della Giornata mondiale 
dell’Alzheimer, che ricorre il 21 
settembre, le Aziende sanitarie di 
Modena hanno organizzato anche 
quest’anno una Settimana intera di 
eventi in tutta la provincia dedicati 
a sensibilizzare l’opinione pubblica 
su questa malattia e ricordare 
quali sono i servizi socio-sanitari 
offerti dall’Ausl e dall’Azienda. Con 
l’istituzione delle palestre della 
memoria il distretto di Mirandola 

Alle spalle ci sono 107 progetti realiz-
zati, 11 scuole che hanno collaborato, 
2.300 alunni coinvolti. Sono numeri 
importanti, che fanno da apripista 
al nuovo anno scolastico e ai nuovi 
progetti che il CEAS La Raganella 
ha messo a punto per il 2024-2025. 
Oltre 30 infatti le progettualità messe 
a punto e rivolte a tutte le scuole 
di ogni ordine e grado. Tutti già 
pubblicati e quindi consultabili sul 
sito web del Comune di Mirandola.  

Quest’anno le educatrici ambientali 
del CEAS, grazie alla collaborazione 
di tanti enti, associazioni e profes-
sionisti del territorio, porteranno nelle 
scuole esperienze di educazione 
all’aria aperta (come il progetto “A 
scuola in natura” e la sua evolu-
zione “A scuola con le piante”) e di 
conoscenza e tutela del territorio, 

offre sempre più servizi e oppor-
tunità a carattere sociale, oltre 
che sanitario, per le persone 

che ne sono colpite. Ciò anche 
e soprattutto grazie alla sinergia 
fondamentale con le associazioni 

con numerose opportunità di 
visita nelle aziende agricole 
ma pure di scoperta del 
centro storico di Mirandola. 

Si continuerà a parlare di 
consumi e stili di vita respon-
sabili, grazie al progetto “A 
scuola con Cartesio”. Per 
il nuovo anno scolastico il 
supereroe riciclone avrà una 
nuova missione: quella di 
scoprire con gli alunni delle 
scuole primarie come ridurre 
l’uso della plastica e cosa 
effettivamente inserire nei 
bidoni gialli perché, come 
insegna AIMAG nella sua 
ultima campagna comunicativa, 
“non tutta la plastica è… yellow”. 

Continuano poi anche i progetti 
legati alla moda e alla mobilità 

di volontariato (un caso tipico è 
quello approfondito nello scorso 
numero de L’Indicatore e relativo 
all’associazione AVO di Mirandola.

Venendo agli eventi della 
settimana dell’Alzheimer che vedrà 
iniziative in tutta la provincia dal 
16 al 22 settembre (Il programma 
completo è consultabile nella 
pagina web del sito dell’Azienda 
USL di Modena), per Mirandola 
l’appuntamento è il 17 settembre 
con la camminata che dalle ore 
18 si snoderà dal parcheggio 
dell’ospedale in via Fogazzaro.

Nel distretto di Mirandola si segnala 
l’incontro a San Felice sul Panaro 
dal titolo ‘Demenza: tra preven-
zione e falsi miti’ (19 settembre ore 
20.30, auditorium in via Campi).

sostenibile oltre al tema dell’e-
ducazione al rischio sismico.

Le progettualità rispondono 
alle linee di indirizzo del nuovo 

Programma regionale di informa-
zione ed educazione alla sosteni-
bilità INFEAS dell’Emilia-Romagna 
e hanno l’obiettivo di promuovere 
gli Obiettivi di Sviluppo Sosteni-
bile dell’Agenda 2030 dell’ONU.

Il CEAS invita quindi tutti gli 
insegnanti a prendere visione 
dei nuovi progetti e ad inviare 
le schede di richiesta all’indi-
rizzo ceas.laraganella@comune.
mirandola.mo.it entro le ore 
12:00 del 30 settembre 2024.

Il Comune di Mirandola e il CEAS 
“La Raganella” augurano a tutti gli 
alunni e ai docenti un buon inizio 
di anno scolastico… all’insegna 
della sostenibilità!

È possibile visua-
lizzare i progetti in 
quadrando il QR Code 

Anno scolastico 2024-2025: sono oltre trenta i progetti 
messi a punto dal CEAS La Raganella per le scuole

C’è tempo fino a mercoledì 25 
per iscriversi ai quattro nuovi 
corsi gratuiti che l’ITS Biomedicale 
la scuola di alta tecnologia del 
Distretto Biomedicale di Mirandola, 
ha organizzato – a partire dal 
prossimo ottobre – a Mirandola 
e nella nuova sede di Bologna. 

Si tratta di un biennio di forma-
zione post diploma per il settore 
biomedicale a scelta tra Assi-
stenza Health Care (Telemedicina, 
Assistenza tecnica e Marketing 
tecnico, per occuparti di instal-
lazione, assistenza e gestione di 
medical device), Processi e Analisi 
Dati (analisi dati per il biomedicale, 
Coding e Networking per gestire e 
elaborare dati provenienti da test, 

processi e prodotti), Innovazione e 
industria 4.0 (ICT, Robotica, Auto-
mazione, e Intelligenza Artificiale per 
avere a che fare con Stampanti 3D 
e Cobot collaborativi) e Gestione e 
Sviluppo (studio dei Sistemi Qualità, 
Certificazione Prodotti e Sistemi e 
Gestione di Produzione per inter-
venire sui processi produttivi dalla 
pianificazione al prodotto finito). 

Tutti i corsi biennali comprendono 
800 ore di stage in azienda, 1200 ore 
di lezioni e al termine dei percorsi 
di formazione sarà consegnato un 
diploma ministeriale di 5° livello. 

“Dalle rilevazioni di Indire certifi-
cate dal Ministero dell’Istruzione e 
del Merito – ha dichiarato Giuliana 
Gavioli, Presidente Fondazione 
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ITS Biomedicale: le iscrizioni ai corsi post diploma di alta formazione
sono aperte fino al 27 settembre

ITS Biomedicale - il 90% 
dei diplomati ITS presso 
ITS Nuove Tecnologie 
della Vita trovano un 
lavoro coerente con il 
corso di studi entro un 
anno. Grazie ai labora-
tori tecnologici di ultima 
generazione esistenti e 
quelli di intelligenza arti-
ficiale realizzati con fondi 
PNRR presenti nella sede 
di Mirandola a partire da 
Dicembre 24, gli studenti 
possono, inoltre, formarsi 
su strumenti che le 
aziende e le strutture sanitarie 
utilizzano nel lavoro quotidiano 
e presentarsi così nel loro futuro 

impiego con un concreto bagaglio 
di esperienza unico e fondamentale 
per essere operativi fin da subito”.

Classi prime dell’istituto superiore ‘Luosi Pico’:
avvio A/S 2024-25 all’Auditorium Montalcini

Lunedì 16 settembre 2024 gli studenti 
delle classi prime del ‘Luosi-Pico di 
Mirandola si ritroveranno per l’avvio 
dell’Anno Scolastico 2024-2025 alle ore 
8:00 presso l’Auditorium R. L. Montalcini 
in via 29 maggio dove saranno accolti 
dalla Dirigente Scolastica. Gli studenti 

saranno poi accompagnati presso 
le proprie sedi e aule dai docenti in 
orario. Per il primo giorno di scuola 
non è necessario portare libri o altro 
materiale specifico delle materie. Si 
chiede di portare solo un quaderno 
e l’occorrente per prendere appunti.

SALUTE

West Nile, l’emergenza non è finita la prevenzione deve continuare
Ad alcuni giorni fa erano 39 i casi 

accertati in provincia di Modena 
di infezione da Virus West Nile, 
con quattro decessi. Un bilancio 
pesante soprattutto sulla popo-
lazione anziana e affetta da 
patologie croniche. Per questo, per 
tutto il mese di settembre, anche in 
relazione al ripetersi delle piogge, 
continuano le azioni straordinarie 
pubbliche di monitoraggio e 
prevenzione: interventi di disinfe-

stazione contro le zanzare adulte 
negli spazi verdi delle strutture 
sanitarie e socio-sanitarie. 

Altrettanto fondamentali le 
azioni di prevenzione in capo 
ad ogni cittadino intorno alla 
propria abitazione, a beneficio 
di tutta la comunità. L’Ausl di 
Modena sottolinea, in particolare, 
l’importanza  di sfalciare l’erba 
regolarmente e rimuovere gli 
sfalci, oltre all’eliminazione di tutti 

i ristagni di acqua in sottovasi, 
contenitori e giochi per i bambini.

In caso di pioggia abbon-
dante, che dilava i prodotti, 
occorre ripetere – e mantenere 
costanti ogni 15 giorni – i trat-
tamenti larvicidi nei tombini e 
in tutti gli altri eventuali depositi 
permanenti di acqua, utilizzando 
pastiglie, reperibili in commercio 
o chiedere al proprio Comune 
se distribuisce i kit anti-zanzara. 
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Nuova stagione teatrale: undici gli appuntamenti in
programma curati da Ater in collaborazione col Comune
Undici spettacoli tra musica, prosa, 

danza e operetta - dall’8 novembre 
2024 all’8 aprile 2025 e tutti con 
inizio alle ore 21 - che coniugano 
alta qualità, impegno e leggerezza 
con nomi di punta del panorama 
teatrale italiano, offriranno agli 
spettatori di tutte le età un viaggio 
ricco di suggestioni ed emozioni. 

Ad inaugurare la stagione, 
dopo il successo delle prime tre 
edizioni, da venerdì 10 a domenica 
12 novembre sarà la rassegna 
musicale Mirandola Jazz Festival 
in collaborazione con Associazione 
Più Mirandola, La Pica, Fondazione 
Scuola di Musica C. e G. Andreoli 
con il contributo della Fondazione 
Cassa di Risparmio di Mirandola. 

Il primo appuntamento di prosa 
in cartellone è fissato invece 
per venerdì 22 novembre con il 
pluripremiato drammaturgo e 
talentuoso regista dei suoi testi 
Emanuele Aldrovandi, il titolo è 
Come diventare ricchi e famosi 
da un momento all’altro. Al centro 
della storia, una madre e la sua 
ossessione per la realizzazione 
della figlia. Con lo stile tagliente 
e feroce che contraddistingue la 
sua scrittura, Aldrovandi affronta e 
analizza l’insano rapporto tra felicità 
e realizzazione, interrogandosi su 
che cosa sia la qualità artistica 
nell’epoca della post-verità.

Giovedì 12 dicembre, invece sarà la 
volta di Lucilla Giagnoni che porta 
in scena il monologo Magnificat: 
una sorta di evocativo viaggio alle 
origini degli archetipi di femminile 
e maschile che rappresenta il terzo 
capitolo della sua ‘Trilogia dell’uma-
nità’, uno spettacolo in cui si intrec-
ciano riflessione, poesia e ironia.

Il nuovo anno si apre con una 
proposta di tutt’altro registro. Il 23 
gennaio a calcare il palcosce-
nico sarà una delle attrici italiane 
di cinema, teatro e tv più amate, 
Chiara Francini con Forte e Chiara 
da lei anche scritto e diretto da 
Alessandro Federico. Un memoir 
sarcastico e ironico, un racconto 
umano vivo e rivoluzionario, un one 
woman show dove l’attrice e autrice 
ripercorre la sua vita, unica eppure 
così simile a quella di tanti altri. 

Spazio all’operetta il 6 febbraio: 
la Compagnia Corrado Abbati 

insieme al Balletto di Parma 
mette in scena Cin Ci Là, una delle 
operette più famose di sempre, 
scritta negli anni 20 dal librettista 
Carlo Lombardo e dal violinista 
Virgilio Ranzato, che ha esordito 
per la prima volta nel 1925 al Teatro 
Dal Verme di Milano. Giovani e 
innamorati ma timidi e inesperti 
sono così i protagonisti dell’opera.

L’inferiorità mentale della donna 
è il titolo dello spettacolo del 25 
febbraio, ispirato all’omonimo 
trattato di Paul Julius Moebius 
scritto nel 1900. Veronica Pivetti, 
moderna Mary Shelley ci racconta, 
grazie a bizzarre teorie della 
scienza e della medicina, l’unico, 
vero Frankenstein della storia 
moderna: la donna. Con questo 
spettacolo, impreziosito dall’i-
ronia e da alcuni episodi personali 
della protagonista, si scandaglia 
l’acme della cultura maschilista.

La danza contemporanea arriva 
a Mirandola il 19 marzo con la 
compagnia Gli illusionisti della 
Danza in H₂OMIX, una produzione 
RBR Dance Company. Quadri 
scenici evocativi porteranno gli 
spettatori tra le note gioiose della 
vita e la consapevolezza della 
fragilità di questa, legata ad uno 
dei suoi elementi principali: l’Acqua. 
Un viaggio illusionistico che 
permetterà di riflettere sul signi-
ficato, sul simbolismo e sull’im-
portanza dell’acqua, ampliando 
quel senso di responsabilità che 
l’umanità ha verso la Natura.

Giovedì 27 marzo l’appunta-
mento è con uno dei massimi 
capolavori teatrali: Le Serve di 
Jean Genet, testo scritto nel 1947 
liberamente ispirato a un fatto 
di cronaca che scosse l’opinione 
pubblica francese negli anni 
Trenta. Nelle parole di Jean-Paul 

Sartre, Le serve è “uno straordinario 
esempio di continuo ribaltamento 
tra essere e apparire, tra imma-
ginario e realtà”. L’adattamento e 
la regia sono di Veronica Cruciani.

La stagione termina l’8 aprile, 
in scena Otello nell’adattamento 
drammaturgico di Francesco 
Niccolini e la regia di Emanuele 
Gamba per la compagnia Arca 
Azzura, con Giuseppe Cederna nel 
ruolo di Iago. Il cortometraggio di 
Pier Paolo Pasolini Che cosa sono 
le nuvole, una rilettura popolare 
dell’Otello di Shakespeare, è alla 
base di questa singolare versione, 
di cui si svela, sotto gli occhi degli 
spettatori, il meccanismo teatrale 
comico e grottesco, feroce e cattivo.

L’Auditorium Rita Levi Montalcini 
aderisce a Sciroppo di teatro, il 
progetto lanciato da ATER Fonda-
zione, in rete con gli assessorati alla 
Cultura, al Welfare e alla Sanità della 
Regione Emilia-Romagna, che porta 
bambini e famiglie a teatro con la 
‘ricetta’ del pediatra. La program-
mazione degli spettacoli verrà 
annunciata nel corso della stagione.

“Gli spettacoli in cartellone – 

Mobilità e attività targate Auser Mirandola: un punto
di riferimento per anziani e persone con disabilità

Le mancano tre anni per compierne 
30, è stata protagonista insieme alle 
altre realtà locali della festa del Volon-
tariato, si cura degli anziani attraverso 
varie attività di sostegno, benefiche e 
sociali. È l’Auser di Mirandola, che attiva 
sul territorio dal 1997 ha sempre rappre-
sentato un punto di riferimento ed un 
valore aggiunto per tutta la comunità.  

L’Auser è un’Associazione di Volontariato, 
a livello nazionale, impegnata a promuo-
vere l’invecchiamento attivo degli anziani 
e a far crescere il loro ruolo nella società. 

Nata nel 1989 per iniziativa della CGIL 
e del Sindacato SPI CGIL nazionale, si 
propone di contrastare ogni forma 
di esclusione sociale, migliorare la 
qualità della vita, diffondere la cultura 
e la pratica della solidarietà, perché 
ogni età abbia valore e ogni persona 
un suo progetto di vita attraverso cui 
diventare una risorsa per sé e per gli 
altri, anche attraverso scambi interge-
nerazionali. Presente a Modena dal 1992, 
grazie alla volontà e l’impegno di tante 
volontarie e volontari, è riuscita negli 

anni ad estendere il proprio impegno 
su gran parte del territorio provinciale. 

Nel marzo del 1997 è stata aperta 
una sede a Mirandola che ha operato 
in tutta l’Area Nord, organizzando, in 
collaborazione con il Comune, soggiorni 
estivi per anziani, trasporto di anziani 
presso ospedali e altri centri sanitari, 
trasporto di malati oncologici per 
terapie (data, all’epoca, l’assenza di 
AMO). Successivamente sono state 
attivate le sedi di Cavezzo, Concordia, 

S. Possidonio, S. Felice, Campo-
santo, Finale, Medolla e S. Prospero.

Dal 2011, era operativa anche una 
sede a Gavello, frazione che conta 
una prevalente popolazione. Causa 
il Covid e la riduzione dei volontari è 
stato sospeso il funzionamento della 
sede, ma il servizio trasporti viene 
garantito dalla sede di Mirandola.

Grazie anche al contributo della Fonda-
zione C.R.M., dei Comuni, del ‘5 per mille’ e 
delle donazioni degli utenti e dei soci, sono 

stati acquistati automezzi per provvedere 
al trasporto sociale ed accompagna-
mento che negli anni è diventata l’attività 
prevalente della nostra Associazione.

Tale attività è in continuo aumento; è 
rivolta a tutte le persone autosufficienti 
o parzialmente autosufficienti sul piano 
fisico, persone con disabilità, che, indipen-
dentemente dall’età non sono in grado 
da sole di esercitare il diritto alla mobilità. 

Sia durante il periodo del terremoto, 
sia durante il periodo del COVID, l’Auser 
di Mirandola e dell’Area Nord non 
si sono mai fermate, riconvertendo 
le proprie attività per dare un aiuto 
concreto alle persone in difficoltà. 
Le Auser dell’Area Nord dispongono 
complessivamente di 17 automezzi 
di cui 7 attrezzati per il trasporto 
di carrozzine percorrendo annual-
mente circa 300.000 Km. Quella di 
Mirandola, in particolare, dispone di 
4 automezzi di cui 2 con il sollevatore.

Il servizio non è gratuito ma è richiesta 
un’offerta, possibilmente propor-
zionata alla distanza da percorrere.

VOLONTARIATO CULTURA

Non solo trasporti, ma anche compagnia a persone 
sole, turismo sociale, corsi di pc e di inglese

Obbiettivo: incrementare numero dei volontari e servizi 

L’Auser è stata la certezza e lo è 
anche ora per le persone anziane o 
non autosufficienti, di poter contare 
su di un mezzo di trasporto quando 
si hanno particolari necessità 
di mobilità. Ma non solo. Perché 
i volontari Auser, grazie al loro 
impegno garantiscono anche altre 
attività, sempre rivolte al benessere 
di una determinata parte di 
comunità. Vediamole nel dettaglio: 

Filo d’Argento: alcune volontarie 
provvedono a fare compagnia a 
persone sole, sia telefonicamente, 
che facendo visite a domicilio. In 
diverse occasioni (compleanno, 
Natale, 8 marzo, Pasqua) le volontarie 
portano dei piccoli doni. Il servizio è 
gratuito e si svolge in collaborazione 
con i Servizi Sociali comunali per 
segnalare eventuali problemi rilevati 
in occasione di visite domiciliari.

Poi ci sono le attività che Auser svolge 
in convenzione con Enti e realtà locali 
mirandolesi e del territorio dell’Area 
Nord a beneficio della comunità.

Con il Comune di Mirandola e altri, 
per il supporto ad attività culturali 
e scolastiche: vigilanza a mostre e 
convegni, in Biblioteca, trasporto di 
relatori in occasione del Memoria 
Festival, e altre iniziative, Piedibus, 
diffusione di volantini, supporto al 
servizio di accoglienza in Comune, etc.

Con l’ASP: per il trasporto di anziani 
e/o disabili presso le Case Protette 
e/o Centri diurni e per il trasporto di 

Trasporto ed accompagnamento a 
Salvarola Terme per cure inalatorie 
e fanghi, in primavera e in autunno. 

Attività Motoria: da ottobre a 
maggio vengono organizzati dei 
turni di ginnastica ‘dolce’ presso le 
palestre comunali a disposizione. 

Turismo sociale: organizzazione 
di gite di uno o più giorni, nonché 
soggiorni estivi ed invernali ed in 
stazioni termali, mini-crociere, etc.

Corsi di computer base ed avanzati 
e corsi per l’uso dello smartphone. 

In collaborazione con l’USL si 
è provveduto all’attivazione del 
fascicolo sanitario elettronico ai 
partecipanti ai corsi. 

Corsi di Inglese per principianti ed 
avanzati.

utenti delle predette strutture presso 
Ospedali per visite, terapie, oltre al 
trasporto di persone in carrozzina 
per raggiungere il posto di lavoro.

Per l’ASL, in passato, Auser ha 
mandato dei volontari per dare indi-
cazioni al pubblico volte a raggiun-
gere i vari reparti ospedalieri in parti-
colare dopo il terremoto e nelle fasi di 
ristrutturazione dell’ospedale stesso. 
In più, dato che Auser fa parte del 
C.C.M., alcuni volontari hanno parte-
cipato al progetto ‘Spezza l’attesa’ e 
alla somministrazione di questionari 
a pazienti dell’ospedale per recepire 

il livello di gradimento delle presta-
zioni ricevute durante la degenza.

Inoltre, in occasione della Cena 
di solidarietà, organizzata dalla 
Consulta del Volontariato, Auser 
si preoccupa di contattare i vari 
Centri per anziani e disabili, i Servizi 
Sociali del Comune, il CSM e SERT 
per la partecipazione alla cena degli 
utenti e loro educatori, con la dispo-
nibilità a trasportare tutti coloro 
che non dispongono di loro mezzi.

Si guarda al futuro. L’AUSER per il 
futuro intende confermare, svilup-
pare e dare un nuovo impulso alle 

attività in atto, ma anche realizzare 
nuovi servizi, utili alla popolazione 
anziana e non solo, in collaborazione 
e ad integrazione di quanto viene già 
garantito da Comuni, ASP e dall’A-
zienda USL. Tra i progetti: l’apertura di 
sedi Auser nelle frazioni e l’attivazione 
di un ‘ambulatorio solidale’. Sempre 
nell’ottica della coprogrammazione 
e coprogettazione previsti dalla 
vigente normativa sul terzo settore.

La sede di Auser Mirandola è 
in Viale Libertà, 3/2. Apertura 
dal lunedì al venerdì 9-12. Tel. 
0535 23274 – 348 3986804.

Dall’8 novembre 2024 all’8 aprile 2025. Tra i protagonisti: Emanuele Aldrovandi, Chiara Francini, Veronica Pivetti. In cartellone anche la danza

evidenzia Marina Marchi, Vicesin-
daco e Assessore a Cultura e Inno-
vazione del Comune di Mirandola 
- spaziano da tematiche sociali 
ad altre più ironiche e comiche, 
rendendo così la stagione varia e 
per un pubblico sempre più ampio. 
Un cartellone quindi che offre nomi 
di alta qualità, non solo di prosa, ma 
anche, come da tradizione, balletto 
e musica jazz, senza trascurare i più 
piccoli con “Sciroppo di teatro”, in 
modo da valorizzare, a tutto tondo, 
il teatro come un cuore culturale 
della città, luogo di incontro e punto 
di riferimento per i cittadini di tutte 
le età e con i più svariati interessi. Ci 
auguriamo che anche quest’anno 
i cittadini possano apprezzare”

“ATER nel 2024 ha compiuto 60 anni 
– ha aggiunto Natalino Mingrone, 
Presidente di ATER Fondazione - 
Sono stati 60 anni spesi a ideare, 
sostenere e rilanciare un sistema 
culturale regionale divenuto punto 
di riferimento a livello nazionale 
per la ricchezza delle proposte, la 
capacità di analisi critica, il coraggio 
delle scelte. ATER ha sempre 
creduto e continua a credere nel 
suo territorio, nella sua gente e nei 
suoi teatri. La nuova, bella, stagione 
di Mirandola è la conferma di 
un lavoro attento a cogliere le 
necessità, le tensioni e le utopie 
della società contemporanea. Ci 
sono tre parole importanti nel nostro 
lavoro: qualità, mescolanza e radi-
camento. Qualità degli spettacoli in 
cartellone, mescolanza dei generi 
proposti, radicamento nei luoghi.”  

Informazioni di biglietteria: 
Aula Magna Rita Levi Montal-
cini, via 29 Maggio, 4 Mirandola.

Orari biglietteria: lunedì e 
mercoledì dalle ore 17-19, sabato 
ore 10.30-12.30 (fino al 26 ottobre). 
Nei giorni di spettacolo ore 17-21. 
Da lunedì 7 ottobre al via la vendita 
degli abbonamenti. Prenota-
zioni via e-mail e telefoniche 

Si possono effettuare prenotazioni 
telefoniche scrivendo una e-mail 
all’indirizzo mirandola@ater.emr.it, 
inviando un messaggio WhatsApp 
al numero 333.2455605 oppure tele-
fonando al numero 0535.22455 negli 
orari di apertura della biglietteria. 
Vendite online:  su circuito Vivaticket.
com e presso le rivendite autorizzate.
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Ha preso servizio lo scorso 1° 
settembre l’ispettore capo Andrea 
Parmeggiani, 48 anni, nuovo respon-
sabile dell’Unità Operativa Area Est 
nonché del Presidio di San Felice sul 
Panaro della polizia locale dell’U-
nione Comuni Modenesi Area Nord. 

Il dottor Parmeggiani ha conse-

guito presso l’università di Bologna 
una laurea in Scienze Criminolo-
giche e una laurea magistrale in 
scienze dell’investigazione, oltre 
a un Master in Politiche per le 
sicurezze, ha prestato servizio per 
quasi 17 anni presso la polizia locale 
di Modena, con una breve parentesi 

SPORT

Quarantolese: dopo la rivoluzione estiva ora è arrivato 
il momento di andare a caccia di certezze

San Felice: Andrea Parmeggiani nuovo responsabile 
del presidio di Polizia Locale

Riaperto il ponte di Concordia sulla Secchia

Un progetto tecnico rivoluzionato in 
un’estate di intenso lavoro, che ora va 
a caccia delle necessarie conferme 
del campo. La Quarantolese non ha 
vissuto un solo giorno d’attesa: dal 
termine del complicato campio-
nato 2023/24 i dirigenti hanno tratto 
motivazione e stimoli per dare vita a 
un nuovo corso fatto di sostenibilità 
e voglia di avvicinare al sodalizio 
gialloblù quanti più appassionati 
possibili. Ad agevolare tale scopo un 
girone, di Prima Categoria, caratteriz-
zato da ben cinque derby ed una stra-
cittadina: il doppio match di stagione 
regolare contro la Mirandolese.

“Sarà bello ed appassionante 
affrontare cinque scontri diretti 
contro compagini distanti meno di 15 
km da Quarantoli – confida Riccardo 
Manicardi, Dirigente della Quaranto-
lese – Speriamo che il territorio e la 
nostra comunità colgano l’occasione 
per mostrare ancor più attacca-
mento in una stagione, per noi, carat-
terizzata da grandi cambiamenti”.

Quarantolese pronta anche sul 
versante della nuova riforma dello 
sport: “Siamo pronti – prosegue 
Manicardi – nonostante questa 
novità comporti un significativo 
aumento dei costi, circa il 25%, a 

Mirandolese: da una stagione esaltante a quella voglia
in casa gialloblu di fare un ‘doppio salto’

A Finale Emilia il Festival Segni di Pace: quattro giornate 
di partecipazione e comunità a Mani Tese

Fare una Prima Categoria di 
vertice, coltivando la crescita dei 
nostri giovani e puntando, senza 
troppi giri di parole, ai play-off.

“La nostra speranza è catalizzare 
l’interesse dei mirandolesi per il calcio 
e non solo – annuncia il Direttore Luigi 
Zottoli - La società calcistica Miran-
dolese F.C. attualmente coinvolge 
circa 400 ragazzi: un segnale rilevante 
dell’attenzione al contesto locale terri-
toriale e al sociale”. Nessuna pressione 
interna ma idee molto chiare in casa 
gialloblu: l’obiettivo è arrivare con la 
prima squadra il più in alto possibile, nei 
prossimi tre o quattro anni, sognando 
categorie che nella Città dei Pico 
vennero toccate solamente nei ‘tempi 
d’oro’. “Mirandola è una gran bella 
città ricca di cultura e tradizioni con un 
tessuto imprenditoriale che la elevano 

I giorni 14, 27, 28, 29 settembre 
2024 Mani Tese Finale Emilia, Asso-
ciazione di Promozione Sociale 
che conta 27 anni di attività per 
la giustizia sociale e ambientale, 
ospiterà il festival Segni di Pace. 
L’edizione 2024 del festival si terrà 
negli spazi offerti dalla sede, in Via 
per Camposanto 7/A, Finale Emilia 
(MO). L’obiettivo del festival Segni di 
Pace è di sensibilizzare sui conflitti 
e sulle sfide globali, per creare una 
comunità consapevole, che ripudia 
la guerra, in grado di considerare le 
interconnessioni tra locale e globale 
e riconoscere buone pratiche 
sociali, politiche ed educative sull'e-
sempio della scuola di Monte Sole.

Per Mani Tese Finale Emilia, 

tra le città più produttive della nostra 
nazione – prosegue Zottoli - Per noi lo 
sport è prima di tutto un’attività sociale: 
il che significa aggregare insieme il 
maggior numero di giovani con una 
finalità principalmente educativa”.

Una progettualità ambiziosa che non 
trova freni nemmeno nei numerosi 
vincoli contenuti e generati dalla 
riforma dello Sport: “La riforma del lavoro 
sportivo ha costretto l’intero mondo 

“Segni di Pace” non è solo un 
titolo, ma una chiamata all'azione.

“Per noi - affermano gli orga-
nizzatori -  la pace significa 
incontro, conflitto, partecipa-
zione e riconoscimento dell'altro. 
È un processo che richiede il 

sportivo a rivedere i punti cardinali 
della propria attività e a modernizzare 
l’assetto normativo, previdenziale e 
fiscale di tutte le risorse ad ogni titolo 
coinvolte. Grazie al nostro forte legame 
con il territorio noi della Mirandolese 
F.C. cercheremo di creare con i nostri 
sponsor delle vere e proprie opportunità. 
Continueremo a dialogare con costanza 
con l’Amministrazione comunale per la 
riqualificazione delle strutture sportive 

contributo di ciascuno di noi”.
Il programma prevede ospiti tra cui: 

Enzo Bianchi (teologo e scrittore), 
Duccio Facchini (Direttore di Altre-
conomia), Giorgia Spadoni (Univer-
sità di Sofia), Marco Siragusa (gior-
nalista e scrittore), Eleonora Sacco 

cittadine allo scopo di alimentare il 
volano di sviluppo urbano di integra-
zione e di aggregazione sociale.” - ha 
concluso il direttore della Mirandolese.

Rosa Mirandolese 2024/25
Portieri: Simone Calanca (‘97), 

Giacomo Soffritti (‘01)
Difensori: Giuseppe Bonaccio (‘01), 

Luca Brondin (‘86), Federico Castorri 
(‘04), Luca Davo (‘93), Filippo Errico 
(‘04), Stefano Ficarelli (‘90), Arbi 
Hasamaraj (‘06), Alessandro Murac-
chini (‘90)

Centrocampisti: Giorgio Bianchi (‘92), 
Cristian Cafiero (‘02), Hosam El Hamriti 
(‘00), Tommaso Errico (‘04), Stefano 
Massaretti (‘97), Lorenzo Palmieri (‘01)

Attaccanti: Matteo Cavicchioli (‘95), 
Giovanni De Martino (‘97), Louay 
Mansour (‘05), Federico Pozzetti (‘05), 
Salvatore Stabile (‘00)

(Blogger, podcaster, scrittrice), 
Tommaso Vermigli (gruppo Abele), 
Paola Cigarini (gruppo Carcere-
città), Andrea Barolini (Fondazione 
finanza etica) e Overseas Ong; gli 
interventi di street art partecipata 
di Ericailcane, Bastardilla, Collettivo 
Fx e Alessandro Formigoni, e gli 
spettacoli di: Akronimos (musica

retika) e Paolo Zaccaria 
(attore e regista) 

Il 29 settembre dalle 16:00 una 
tavola rotonda che coinvolgerà 
istituzioni, scuole, enti e associa-
zioni del territorio nella discus-
sione concreta su questioni di 
interesse pubblico locale, possibili 
soluzioni o collaborazioni per azioni 
di pace, tolleranza e inclusione.

carico di realtà che non potranno 
più farsi forza solamente sull’a-
iuto di generosi volontari, ma che 
al contrario dovranno strutturarsi 
maggiormente. Per questa ragione, 
ritengo che l’obiettivo di questa 
stagione debba essere una salvezza 
tranquilla che possa consentirci 
di destinare attenzioni e risorse 
al consolidamento della Società”.

Rosa Quarantolese 2024/25
Portieri: Luca Malavasi (‘03), Davide 

Ragone (‘05)
Difensori: Baba Youssef (‘04), 

Federico Bondioli (‘05), Andrea 
Facchini (‘03), Nicholas Gavioli (‘01), 

Alessandro Ghisellini (‘02), Francesco 
Mancini (‘05), Vittorio Mari (‘89), 
Alessio Monesi (‘04), Davide Pellacani 
(‘06), Fabio Vuocolo (‘85)

Centrocampisti: Simone Cosenza 
(‘95), Alessandro Ferrari (‘02), 
Giacomo Fincatti (‘01), Marco Ginturi 
(‘06), Luca Negri (‘89), Simone Sala 
(‘93)

Attaccanti: Lorenzo Bazzani (‘03), 
Aron Guagliumi (‘06), Edoardo 
Malvezzi (‘02), Tommaso Mambrini 
(‘04), Ebenezer Nartey (‘89) 

Sanmartinese: l’obiettivo è consolidare la categoria, ma… anche divertirsi 
Far valere la maturata esperienza 

in Seconda Categoria per puntare 
ad una salvezza – in più celere 
possibile – per poi divertirsi. Ha le 
idee chiare la Sanmartinese a poche 
ore dall’esordio in campionato che 
la vedrà impegnata, fra le proprie 
“mura amiche” contro il Bevilacqua 
(domenica 15 Settembre alle ore 14,30). 
Un girone serrato ed equilibrato con 
Modenese, Sermide, Carpine e Finale 
Emilia designate dagli esperti della 
categoria come le favorite per vincere 
il campionato, in quanto risultate 

maggiormente rafforzate dalla 
sessione estiva del calciomercato.

“La riforma dello sport, pur aggiu-
stata con gli ultimi emendamenti 
– commenta il Dirigente della 
Sanmartinese Riccardo Martinelli 
– rappresenta un carico aggiun-

tivo per le piccole società. Il nostro 
obiettivo per il prossimo futuro è 
quello di consolidare una categoria 
consona per la nostra frazione e la 
nostra comunità. Vogliamo puntare 
sui nostri giovani e proseguire un 
percorso di consolidamento che 
ci sta dando delle soddisfazioni”.

Rosa Sanmartinese 2024/25
Portieri: Davide Bonfatti (‘90), 

Stefano Martinelli (‘98), Andrea 
Paganelli (‘95)

Difensori: Giulio Barbieri (‘99), 
Marco Bavieri (‘95), Luca Calzolari 

(‘97), Giacomo Fontana (‘94), Davide 
Kasapi (‘04), Marco Marangoni (‘97), 
Nicholas Ragazzoni (‘91), Massimo 
Simonati (‘98), Alessandro Zavatti 
(‘00)

Centrocampisti: Amin Khlad (‘01), 
Stefano Moretti (‘00), Pasquale 
Romano (‘95), Daniele Rossi (‘04), 
Damiano Roveri (‘95), Mattia Zacchi 
(‘03)

Attaccanti: Daniele Belluti (‘95), 
Andrea Donato (‘96), Yuri Merighi (‘01), 
Simone Negrelli (‘97), Manuel Peccini 
(‘99), Nicolò Ruosi (‘97)

TERRITORIO

nel Bolognese, maturando una 
pluriennale esperienza in materia 
di polizia giudiziaria, in particolare 
nel contrasto della microcrimina-
lità. Negli ultimi anni è stato inoltre 
responsabile della sala operativa 
e del nucleo di pronto intervento 
della polizia locale di Modena.     
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A Concordia sulla Secchia, venerdì 
13 settembre è stato riaperto il ponte 
sul fiume Secchia lungo la strada 
provinciale 8, che era stato chiuso 
lo scorso 19 agosto per la manuten-
zione straordinaria della struttura.

Per qualche giorno si è potuto 
transitare regolarmente, mentre 
a partire da lunedì 16 settembre il 
transito è a senso unico alternato 
per consentire la prosecuzione 

dei lavori di manutenzione, iniziati 
il luglio scorso e che avranno 
una durata complessiva di otto 
mesi, fino alla primavera del 2025.

L’intervento è realizzato dalla 
Cooperativa di lavoro Batea di 
Concordia per un importo comples-
sivo di 900mila euro e prevede la 
riparazione e il rafforzamento degli 
elementi strutturali con l’obiettivo di 
ripristinare le caratteristiche iniziali 

di elementi o di parti danneggiate.
I lavori si sono resi necessari 

a seguito dei controlli periodici 
condotti dall’Ufficio tecnico della 
Provincia di Modena, nell’am-
bito del piano di monitoraggio 
particolarmente rafforzato dopo 
il crollo del ponte Morandi di 
Genova nel 2018, controlli che 
hanno riscontrato la necessità 
di un intervento sulle strutture.



MARTINELLI LEOPOLDO s.r.l.
UNA STORIA LUNGA 65 ANNI CONTINUAMENTE ORIENTATA
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VIALE GRAMSCI, 253 MIRANDOLA (MO) - 0535 20713 - info@martinellileopoldo.itVIALE GRAMSCI, 253 MIRANDOLA (MO) - 0535 20713 - info@martinellileopoldo.it

CAMBIA LA TUA VECCHIA 
FINESTRA PER TETTI,

RIVOLGITI A NOI PER LA 
SOSTITUZIONE: TI OFFRIREMO 
UN SERVIZIO CHIAVI IN MANO, 
PROFESSIONALE E GARANTITO

FINESTRA PER TETTI
DETRAZIONE 

FISCALE
fino al

50% 

SOSTITUISCI O RINNOVA
IL TUO VECCHIO CAMINO

O STUFA
E RECUPERA FINO AL

100%
CON

CONTRIBUTO REGIONALE

NOVITÀ
Versione 
a vasistas


